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Источник: Свердловский ЦГМС-Р

6в номере

Екатеринбург +25  +14 З, 5-10 м/с 734

Нижний Тагил +21  +13 З, 5-10 м/с 735

Серов +17  +11 З, 5-10 м/с 748

Красноуфимск +26  +14 З, 5-10 м/с 741

Каменск-Уральский +23  +13 З, 5-10 м/с 745

Ирбит +21  +13 З, 5-10 м/с 756

6ПоГода на 1 сентября
                                                   облачность температура ветер давление
                                                   и осадки день    ночь           направление, сила мм.рт.ст.

«млечный пуд»
Студенты УрФУ привезли из экспедиции 
метеорит весом в 15 килограммов. Как 
узнать, что перед вами – внеземное 
вещество?
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Лети... с «Литерой D»
С 1 сентября вводится в обращение 
новый государственный знак почтовой 
оплаты – «Литера D». Благодаря 
нововведению оплачивать пересылку 
станет проще.
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Губернатор поручил 
оказать помощь
Областное правительство определило 
размер компенсации семьям погибших в 
селе Крылосово.
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Учтут каждый метр
В России создаётся единый кадастр 
недвижимости, который необходим для 
введения с 2013 года новой системы 
налогообложения недвижимого 
имущества.
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наука в спецовке
Малые инновационные предприятия на 
Урале помогают ускоренному развитию 
инновационного пространства.
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досадная помеха 
Одна из самых известных строек 
Екатеринбурга втянута в судебный 
конфликт. 

  4
маршрут  
для автобуса
Каков порядок открытия, изменения 
и закрытия межмуниципальных 
автобусных маршрутов? Читайте его 
сегодня в «ОГ».
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Шаг к Шагалу
Двадцать четыре оригинальные 
литографии Марка Шагала можно 
увидеть в Нижнетуринском историческом 
музее.
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«Урал» едва не выиграл. 
но мог вполне  
и проиграть
В третьем матче подряд футболисты 
«Урала» пропускают голы на последних 
минутах. Две такие ошибки, в 
отчётной встрече с «Балтикой» и в 
игре предыдущего тура с «Факелом», 
оказались «результативными»: лишилась 
четырёх очков.
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Юлия ВИШНЯКОВА
С 1 сентября вступают 
в силу новые санитар-
ные правила и нормы, 
которые регламентиру-
ют составляющие учеб-
ного процесса и рез-
ко ужесточают требова-
ния к оснащению школ. 
«Жизнь показывает, что 
в школе наши школьни-
ки работают, как шах-
тёры в мокром забое. 
На них огромная на-
грузка», – заявил одной 
из федеральных газет 
глава Роспотребнадзо-
ра Геннадий Онищен-
ко. Чтобы эту нагрузку 
снизить, и вводятся но-
вые санитарные нормы, 
только теперь в неудоб-
ном положении оказы-
ваются школы и кури-
рующие их работу орга-
низации.Конечно, в первую оче-редь новые нормы направле-ны на безопасность и здоро-вье детей. Так, территория об-щеобразовательного учрежде-ния должна быть огорожена, освещена и не менее полови-ны земли должно отводиться под зелёные насаждения. Мно-го внимания уделено спортив-ным объектам. Для спортив-ных площадок обязательным становится твёрдое покрытие, 

а для футбольного поля – тра-вяной газон. Цокольные и подвальные этажи больше нельзя оборудо-вать под кабинеты и спортза-лы. В самих же кабинетах тем-пература должна составлять от +18 до + 24 градусов. В каж-дом классе смогут обучать-ся не более 25 человек, перво-классникам рекомендуется не ставить оценок и не задавать домашнего задания. Кстати, в нормах прописан и вес школь-ного портфеля первоклассни-ка. Он, с ежедневным комплек-том учебников и письменных принадлежностей, не должен превышать полутора кило-граммов. Новые нормы наносят большой удар по популярным у родителей группам продлён-ного дня. Создавать их теперь можно только, если в школе предусмотрены спальные по-мещения для тихого часа. Ес-ли полноценных спален нет, то родителям придётся жертво-вать половиной рабочего дня или искать кого-то, кто поси-дит с ребёнком. Понятно, что в один мо-мент измениться все школы не смогут, а в нашей области едва ли треть учебных заведе-ний полностью соответствует новым правилам. Но прибли-жать их к тому, что заявлено в СанПиНах уже начали. По сло-вам вице-премьера правитель-

ства Свердловской области – министра общего и професси-онального образования Юрия Биктуганова, уже в этом году началась масштабная рекон-струкция школ – на капиталь-ный ремонт образовательных учреждений было выделено 113 миллионов рублей. В сле-дующем году для выполнения требований надзорных орга-нов область выделит школам денежных средств в четыре раза больше. В первую очередь они пойдут на приведение в со-ответствие с новыми нормами пищеблоков, спортивных за-лов, ограждений, охраны. Но-вые школы будут строиться с расчётом на новые правила. В самих школах новым са-нитарным нормам не обрадо-вались.–Правила от жизни очень оторваны,– замечает директор мариинской школы Светлана Лапшанова – Мы тоже хотим обезопасить наших детей, но технически школа за СанПи-Нами не успевает, и муниципа-литет не успевает нас финан-сировать для их выполнения. О том, что они вступят в силу с первого сентября, нас преду-предили в начале лета, косме-тический ремонт мы сделали. Но что-то обеспечить мы про-сто не сможем. Например, где мы возьмём спортплощадку с твёрдым покрытием? Или как озеленим в таких масштабах 

пришкольную территорию? И как сможем гарантировать, что зимой температура будет держаться на положенных +18 градусах? Конечно, часть задач нам по силам. Не проблема ор-ганизовать большую переме-ну не менее 30 минут, прово-дить динамические паузы, ор-ганизовывать перемены на от-крытом воздухе. Благодаря то-му, что учебники для учащих-ся начальных классов сейчас идут облегчённые, им не со-ставит труда не перегружать рюкзаки. Продлёнку мы на-деемся сохранить, потому что она у нас неполная, а продол-жительностью всего несколь-ко часов, которые не предпо-лагают сна. К новому учебному го-ду школы готовились по дей-ствующим пока СанПиНам 2002 года, но теперь хочешь-не хочешь, а играть надо уже по новым правилам.  Успеют ли школы за переменами, по-кажет время.Помимо новых санитар-ных норм, с 1 сентября в на-ших школах начинает реали-зовываться новый федераль-ный государственный стан-дарт для начальных классов. Подробней о нём читайте в 
интервью с министром об-
щего и профессионального 
образования Юрием Бикту-
гановым 1 сентября.

Мечты и нормыУчебные заведения пока не успевают  за новыми санитарными правилами

Борис ЯРКОВ
Власти Свердловской области начали реализацию про-
граммы модернизации здравоохранения региона на 
2011-2012 годы.На реализацию программы планируется потратить 16,5 миллиарда рублей. Это без учёта текущего финансирования здравоохранения, на которое в 2011 году регион выделит 36 миллиардов рублей. О том, какие перемены нас ждут в ближайшее время,  мы бе-седуем с министром здравоохранения Свердловской области Аркадием БЕЛЯВСКИМ.

Плюс модернизация здравоохраненияОна должна улучшить  отношение врачей к своей работе
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Леонид ПОЗДЕЕВ, Андрей ЯЛОВЕЦ
Все 18 депутатов Пала-
ты Представителей и 27 
из 28 депутатов област-
ной Думы прибыли на 
вчерашнее совместное 
заседание палат Зако-
нодательного Собрания 
Свердловской области, 
несмотря на продолжа-
ющийся период летних 
отпусков. Такая редко отмечавшая-ся даже в разгар парламент-ских сессий явка депутатов объясняется тем, что очень уж важный, можно сказать 

исторический для нашего ре-гиона решался вопрос — о са-мороспуске Законодательно-го Собрания.Свободных мест в зале за-седаний не было, ведь кроме депутатов пришло много при-глашённых, в том числе  ис-полняющий обязанности гу-бернатора области Анатолий Гредин, руководитель адми-нистрации губернатора Вя-чеслав Лашманкин, член Со-вета Федерации от законода-тельной ветви власти Сверд-ловской области Аркадий Чернецкий, депутат Государ-ственной Думы РФ Владимир Таскаев, Уполномоченный по правам человека в Свердлов-

ской области Татьяна Мерз-лякова, председатель област-ной избирательной комиссии Владимир Мостовщиков и да-же уполномоченный по пра-вам ребёнка в нашем регионе Владимир Мороков. По словам докладчи-ка, руководителя депутат-ской группы «Единая Рос-сия» Палаты Представите-лей Виктора Шептия, основ-ные цели заявленного в по-вестке предложения о само-роспуске областного парла-мента — экономия бюджет-ных средств и предоставле-ние возможности новому од-нопалатному законодатель-ному органу начать работу 

в декабре нынешнего года на чётко прописанных в но-вом Уставе области и понят-ных всем избирателям пра-вовых основаниях. Другой путь — выборы нового со-става парламента с сохране-нием на предстоящие два с половиной года мандатов у 14 депутатов областной Ду-мы, избиравшихся в марте 2010 года — приведёт, по его мнению, к дополнительным бюджетным расходам, «утя-желит конструкцию» зако-нодательной власти и поро-дит «опасность несогласован-ности в её работе». 

Условно досрочноСвердловские депутаты приняли решение о самороспуске
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аркадий белявский: 
«внедряемый 
стандарт 
лечения должен 
действовать во 
всех медицинских 
учреждениях 
свердловской 
области»

  3

Анатолий ГОРЛОВ,  Ирина ОШУРКОВА
Сегодня Центральная 
избирательная комис-
сия (ЦИК) должна утвер-
дить календарный план 
проведения выборов в 
Государственную Думу 
шестого созыва. Напом-
ним, что указом Прези-
дента РФ Дмитрия Мед-
ведева, который он под-
писал в понедельник в 
присутствии представи-
телей всех парламент-
ских партий, выборы на-
значены на 4 декабря. 
30 августа указ опубли-
ковала «Российская га-
зета», тем  самым дан 
старт предвыборной 
кампании. Впрочем, ЦИК накану-не уже сообщил о том, какие правила и  сроки предсто-ит соблюсти партиям. Теперь политические партии, заре-гистрированные в минюсте, а таковых семь, должны подго-товить списки своих выдви-женцев. Далее, как сообщили в Центризбиркоме, алгоритм действий выглядит так. Не ранее 19 сентября и не позд-нее 19 октября партии пред-ставляют в ЦИК документы для регистрации своих изби-рательных списков. При этом «Единая Россия», КПРФ, ЛДПР и «Справедливая Россия» как партии, представленные в Го-сударственной Думе, осво-бождаются от необходимости собирать подписи избирате-лей. В течение следующих 10 дней Центризбирком при-нимает решение регистри-ровать списки или отказать в регистрации. После это-

го ЦИК в течение трёх дней определяет с помощью жере-бьёвки порядок размещения партийных списков в избира-тельных бюллетенях. Иными словами, о том, какие партии выйдут на предвыборную дистанцию, станет известно 29 октября. Предвыборная агитация в СМИ начинается с 5 ноября и продлится до «дня тишины» 3 декабря. Однако «за пределами СМИ» партии имеют право на агитацию с момента выдвижения феде-рального списка кандидатов. На проведение думских выборов из бюджета выделя-ется 7 миллиардов 105 мил-лионов рублей. До 14 октя-бря они, как заявил предесе-датель ЦИК Владимир Чуров, поступят в избирательные комиссии субъектов, а затем в территориальные комис-сии. Эти средства будут по-трачены, в том числе, на по-купку дополнительного элек-тронного оборудования, изго-товление бюллетеней и спе-циальных марок, имеющих 18 степеней защиты от под-делок. Примечательно,  что гла-ва государства подписал до-кумент на глазах представи-телей семи зарегистрирован-ных российских политиче-ских партий – «Единой Рос-сии», КПРФ, ЛДПР, «Справед-ливой России», «Правого де-ла», «Патриотов России» и «Яблока». –Мне бы очень хотелось, чтобы состав нашей будущей Думы максимально отражал политические предпочтения самого широкого круга на-ших граждан, – высказал по-желание Дмитрий Медведев.

Перепрыгнуть через проходной барьер  Вчера официально стартовала кампания по выборам депутатов Государственной Думы
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решение   
о роспуске  
Законодательного 
собрания принято, 
но депутаты будут 
работать над 
законопроектами 
до 1 декабря
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Анастасия  БАЙРАКОВСКАЯ
Молодые учёные Ураль-
ского федерального уни-
верситета вернулись из 
25-й, юбилейной, метео-
ритной экспедиции не с 
пустыми руками – в Ка-
симовском районе Ря-
занской области они 
нашли почти целый пуд 
внеземного вещества. –Мы его нашли в осушен-ном болоте на глубине более двух метров, здесь он проле-жал почти 20 миллионов лет, – рассказывает одна из участ-ниц поисковой экспедиции Евгения Петрова, доцент ка-федры физических методов и приборов контроля качества физико-технологического ин-ститута  УрФУ. Раскопки длились всего неделю, студенты достаточно быстро наткнулись на нуж-ное вещество. В первый день экспедиции поисковики наш-ли небольшой метеорит раз-мером меньше кулака, но уже на третий удача улыбнулась им по-крупному – они выко-пали почти 15 килограммов внеземного вещества. –Метеорит состоит из же-леза и сульфидов. Что инте-ресно, недавно мы обнаружи-

ли, что земные бактерии не- обычным образом взаимо-действуют с метеоритным веществом. В университете образец метеоритного дождя Дронино есть давно, мы сде-лали шлиф, и вещество спо-койно хранилось на факуль-тете. Недавно мы увидели, что из него вытекла серная кислота, что стало для нас не-ожиданностью. Вы, наверное слышали, что на Марсе обна-ружили бактерии, которые разъедают железо и сульфи-ды, вот это подобная реак-ция. Думаю, данные, которые мы получим в ходе предстоя-щего микроскопического из-учения природы разруше-ния этого метеорита в зем-ных условиях, будут интерес-ны всему мировому сообще-ству, – рассказала участница экспедиции Ксения Уймина, аспирант той же кафедры. Образцы метеорита Дро-нино станут объектом иссле-дований для дипломных ра-бот студентов.Любопытно, что более де-сяти лет назад один из мест-ных жителей Рязанской об-ласти нашёл у себя в огороде странный камень и передал образец в Российскую акаде-мию наук, где и заключили, что вещество – внеземное. После этого в Касимовский 

«Млечный пуд»Студенты УрФУ нашли 15 килограммов  метеорита Дронино

район зачастили учёные в по-исках космических тел. Метеориты бывают же-лезные, железо-каменные и каменные. Как определить, что перед вами – космическое тело? Попробуйте поднять камень. Если его вес больше ожидаемого – есть повод за-думаться. К тому же, метеори-ты содержат железо, подвер-гающееся окислению, то есть, если камень кажется ржа-вым, также не спешите отбра-сывать находку. Любое вне-земное вещество, попадая на 

землю, проходит через слои атмосферы, где подвергается горению. Поверхность мете-орита – кора – оплавлена, это достаточно заметный при-знак. Кроме того, на поверх-ности метеорита всегда есть регмаглипты  (будто вмяти-ны от пальцев),  характер-ные углубления, образующи-еся в результате «сверляще-го» действия земной атмос-феры на метеориты во время их падения.

Анатолий КАЛДИН
Нынешние сборы – уже 
одиннадцатые по счёту. 
В этом году в них приня-
ли участие 56 начинаю-
щих журналистов из Ека-
теринбурга, Артёмовско-
го, Берёзовского, Ревды, 
Первоуральска, Лесного, 
посёлков Рефтинский и 
Уральский.По традиции сборы называ-ются «Хорошая погода». В этом году их тема была символич-ной – «Космос». Названия отря-дов получились очень необыч-ными – КОТЭ, КоЖурКо, Созвез-дие апельсиновых бегемотиков. Каждый день известные журна-листы региона проводили для ребят мастер-классы. Так, в го-стях у юнкоров побывали теле-ведущие Ирина Росинская, Та-тьяна Лебедева и Антон Зайцев. На встрече, прошедшей в фор-мате ток-шоу, школьники при-думали несколько тем, а взрос-лые журналисты предложи-ли варианты их подачи на теле-экране. Все полученные знания ребята могли сразу же приме-нять на практике – во время сбо-ров в «Чайке» они выпускали 

Игры в журналистикуВ Берёзовском завершились сборы юнкоров  Свердловской области

собственную газету «Юнкоро-дром-11».  Кроме того, юнкоры узнали много интересных фак-тов о вкладе уральских учёных и предприятий в развитие косми-ческой промышленности. Лек-цию, посвящённую истории от-ечественной космонавтики, им прочитали заместитель главно-го редактора «Областной газе-ты», член Ассоциации космонав-тики России Андрей Дуняшин и  член федерации космонавтики РФ Сергей Казанцев. –Наша главная задача – по-

казать ребятам, что такое жур-налистика, сформировать пра-вильное отношение к профес-сии, – говорит один из орга-низаторов сборов, преподава-тель факультета журналистики Уральского федерального уни-верситета Светлана Лебедева. – Многие, приходя на журфак, да-же не могут отличить художе-ственное произведение от жур-налистского.Во время сборов ребята не только участвовали в различ-ных мастер-классах, но и могли 

проявить себя в творческих ве-черах, играх КВН, фотокроссе. В один из дней в «Чайке» развер-нулась настоящая операция по освобождению заложника-инопланетянина Гоши, захва-ченного космическими пира-тами. По легенде, юнкоры должны были  собрать не-сколько десятков юаней – местных денежных зна-ков, для того чтобы выку-пить Гошу у разбойников. Деньги они зарабатыва-ли, участвуя в игре «Стал-кер»: ребята преодолевали переправу, прыгали через «электрическую стену», проходили «лабиринт» с закрытыми глазами. Отметим, что проведе-нием областных сборов на-чинающих журналистов за-нимается общественная ор-ганизация юнкоров Сверд-ловской области при под-держке министерства спор-та, туризма и молодёжной политики Свердловской об-ласти, а также региональной ас-социации общественных объе-динений «Круглый стол моло-дёжных и детских обществен-ных организаций».

Дарья БАЗУЕВА
Накануне нового учеб-
ного года вузы подсчи-
тали проходной балл на 
основные направления 
подготовки и проанали-
зировали качественный 
состав своих первокурс-
ников.– Поскольку в этом го-ду выпускников одиннад-цатых классов в Свердлов-ской области было меньше, чем обычно, каждый пятый наш первокурсник иногород-ний, – заявил первый прорек-тор Уральского федерально-го университета  Дмитрий Бугров. – Причём 76 процен-тов студентов жители Ураль-ского федерального округа, остальные – приезжие из Ха-

баровского края, Белоруссии, Киргизии, Таджикистана, Ин-гушетии. Кроме того, к нам поступили граждане  из Ки-тая, Вьетнама и Кореи, всего 70 человек.По словам Дмитрия Вита-льевича, общий уровень абиту-риентов нынче выше, чем обыч-но, так что средний проходной балл по сравнению с прошлым годом увеличился и составил на очном отделении 197. К сло-ву, студенты-стобалльники по-лучат от вуза поощрение – сти-пендию размером в пять тысяч рублей в первом полугодии и нетбуки, подключённые к Ин-тернету. Как отмечает проректор по учебной работе Уральско-го государственного педагоги-ческого университета Алевти-на Симонова, в их вузе также 

изменился качественный со-став первокурсников, в основ-ном это выпускники прошлых лет и те, кто окончил коллед-жи. Однако, несмотря на то, что возраст абитуриентов был вы-ше обычного, на вступитель-ных экзаменах (их пришлось досдавать тем, кто окончил школу ещё до появления ЕГЭ) случались традиционные казу-сы. Одна абитуриентка, уже ра-ботающая в системе образова-ния, даже была удалена за спи-сывание. В УрГПУ заметили и ещё од-ну новую тенденцию.– Спросом стали пользо-ваться непосредственно те на-правления, где есть бюджет-ные места, – замечает Алев-тина Александровна. – То ли финансовых возможностей у людей стало меньше, то ли 

они решили подходить к вы-бору направления подготов-ки более рационально. Но факт остаётся фактом, на «До-школьное образование» был несвойственный этому на-правлению конкурс. В то вре-мя как «Туризм и гостинич-ный сервис», куда, несмотря на отсутствие бюджетных мест, всегда рвалось большее количество абитуриентов, в этом году особенной популяр-ностью не пользуется. Терять интерес абитуриен-ты стали и к ранее излюблен-ным направлениям: «Менед-жмент», «Маркетинг», «Управ-ление персоналом», в боль-шинстве вузов вырос спрос на инженерно-технические и есте-ственнонаучные направления подготовки. 

Сами мы не местныеВступительная кампания этого года состоялась благодаря  притоку абитуриентов из других территорий

в богдановиче нет 
горячей воды  
Богданович остался без горячей воды. 
Причина в том, что котельные южной части 
города отключены от газоснабжения (кроме 
котельной № 3, обслуживающей центральную 
районную больницу) за долги, сообщает 
официальный сайт Богдановича. 

Напомним, ООО «теплоэнергетическая 
компания» («тЭК»), которая эксплуатиру-
ет сразу четыре городских котельных, на се-
годняшний день находится в процедуре бан-
кротства. У предприятия кредиторская задол-
женность перед поставщиком энергоресурсов  
ОаO«Уралсевергаз». Пока договорённость 
по поставке газа   между OOO «тЭК» и  ОаО 
«Уралсевергаз»  не будет достигнута, горячая 
вода в домах не появится. 

в тавде строится 
психоневрологический 
интернат 
В тавде построят новое здание для 
психоневрологического интерната, пишет 
газета «тавдинская неделя». Площадь здания 
составляет 3680 «квадратов», стоимость 
строительства – 178 миллионов рублей. 
Окончание работ запланировано на конец 
ноября. 

в верхней Пышме 
подожгли и разграбили 
более  50 гаражей 
члены гаражно-строительного кооператива (ГСК) 
в Верхней Пышме один за другим обнаруживают 
свои гаражи в разрушенном и сожжённом 
состоянии, сообщает газета «час Пик». Не 
жалеют хулиганы даже машины: некоторые  из 
автомобилей сожжены,  другие просто исчезли. 
Пострадавшие подозревают, что их авто были 
сданы в металлолом, так же как и пропадающие 
каждый раз после поджогов ворота от гаражей. 
По словам членов ГСК-97, серия краж и 
поджогов продолжается  в течение года. В 
последнее время случаи разбоя участились. Одна 
из пострадавших пыталась написать заявление 
в местную полицию, однако там его принять 
отказались. 

в качканаре и верхотурье 
состоится фестиваль 
туристического кино 
российский фестиваль туристического кино 
«Свидание с россией» пройдёт со 2 по 6 сентября 
сразу в двух городах — Качканаре и Верхотурье, 
пишет газета «Качканарский четверг». 
Планируется, что его посетит более десятка 
актёров советского и российского кино. В рамках 
фестиваля определят лучший короткометражный 
фильм на туристическую тему, снятый в 2008-
2010 годах. также жителям и гостям Качканара 
и Верхотурья покажут несколько театральных 
постановок и презентуют новинки отечественного 
кинематографа. Открытие и закрытие фестиваля 
пройдут в Верхотурье. 

в свердловской области 
проходит велоквест 
Кушвинские экстремалы организовали 
велоквест, сообщает портал Кушва-онлайн. 
Участникам квеста необходимо отметиться 
в 47 точках  в Кушве, Верхней туре, посёлке 
Баранчинском, Нижнем тагиле, Качканаре и 
Нижней туре.

Первый этап квеста –  велоориентирование –  
состоялся в минувшую субботу. три команды, по 
два человека в каждой, должны были побывать в 
13 точках, расположенных на отвалах горы Бла-
годать. Быстрее всего это удалось сделать ниж-
нетуринцам. Второй этап соревнований пройдёт в 
воскресенье, 4 сентября.

в серове организуют 
«сердечную» акцию 
У кинотеатра «родина» в Серове 2 сентября 
пройдёт акция «Берегите своё сердце», 
сообщает телевизионный «Канал С». любой 
желающий сможет снять электрокардиограмму, 
измерить артериальное давление, 
определить уровень сахара в крови.  Горожан 
проконсультирует врач-кардиолог. 

в каменске-Уральском 
прошёл песенный 
флешмоб 
Песнями и танцами решили попрощаться с 
летними каникулами подростки Каменска-
Уральского, сообщает портал «Новый 
Каменск».  «Песенный путь»  сопровождался 
звуками флейты и бубна.

Александр ШОРИН
В Чкаловском районе 
Екатеринбурга подошла 
к концу социальная ак-
ция «Помоги собрать 
школьника».Весь август сотрудники Чкаловского комплексного центра социального обслужи-вания населения уделяли осо-бое внимание семьям с деть-ми школьного возраста, ко-торым требуется помощь при подготовке ребятишек к на-чалу учебного года.– В первую очередь мы выявляли нуждающихся в по-мощи, – рассказывает и.о. на-чальника отделения участко-вого социального обеспече-ния КЦСОН Чкаловского рай-она Ираида Потапова. – На-пример, в микрорайоне Бота-ническом таких семей – около ста. А потом находили тех лю-дей, которые готовы помочь: есть семьи, готовые безвоз-мездно отдавать лишнюю одежду и обувь, а также тор-говые предприятия, готовые оказывать спонсорскую по-мощь. От бедности никто не за-страхован. Например, в семье Ядрышниковых, что прожи-вает по улице Родонитовой –  восемь детей, которые воспи-тываются без отца.– Младшей моей дочке, Леночке, был всего годик, когда умер муж, – рассказыва-ет Галина Ядрышникова. –  Он был майором милиции, подо-рвал здоровье на работе... Те-перь мы получаем пенсию по 

потере кормильца – на неё и живём. На итоговое мероприя-тие акции «Собери ребён-ка в школу» Галина Петров-на пришла с двумя младши-ми дочерьми – Леной, кото-рая 1 сентября идёт в первый класс, и Аней, которая пере-шла в четвёртый.–  Мне нужна сумка и коф-точка, – говорит Аня. – А Лене мы выберем туфли. И тетра-док обещали дать...Перед зданием комплекс-ного центра собрались десят-ки мам с ребятишками и со-трудники КЦСОНа постара-лись превратить акцию по выдаче необходимых вещей в небольшой весёлый празд-ник. Пришли представители отделов пропаганды ГИБДД и пожарной охраны, которые в игровой форме рассказыва-ли об опасностях на дорогах и при обращении с огнём. И, конечно, ребятишкам задава-ли загадки и играли с ними в подвижные игры. По оконча-нии этого небольшого празд-ника все ребятишки получи-ли школьные ранцы и канце-лярские наборы, а нуждаю-щиеся – обувь и одежду.

Тетрадки в порядкеСемьям со скромным достатком  помогают соцслужбы
 кстати

Силами сотрудников 
КЦСОНа в чкаловском районе 
екатеринбурга выявлено 1135 
малообеспеченных семей и 
936 многодетных семей, дети 
в которых нуждаются в помо-
щи при сборе в школу.

Маргарита  ЛИТВИНЕНКО
С 1 сентября 2011 года 
вводится в обращение 
новый государственный 
знак почтовый оплаты 
– «Литера D». Благода-
ря этому нововведению 
оплачивать пересылку 
заказных писем весом 
до 20 граммов станет 
проще и удобнее. Раньше отправителям приходилось доклеивать мар-ки на конверты с «литерой А», предназначенные для пе-ресылки простых писем. Те-перь они смогут отправлять заказную корреспонденцию в новых конвертах с «Лите-рой D», экономя таким обра-зом время. Ежегодно в России пере-сылается около 112 милли-онов заказных писем. Этот вид корреспонденции пред-почитают юридические лица,  пересылая письма больши-ми партиями. А вот наклей-ку необходимого количества марок они обычно поручают операторам связи. Внедрение «Литеры D» упростит работу операторов и сократит очере-ди в почтовых отделениях.Литеры – это особые зна-ки почтовой оплаты без обо-значения номинала в денеж-ных единицах. Они удобны тем, что остаются пригод-ными для использования да-же после изменения почтово-го тарифа. Приобретая сегод-

ня почтовые конверты и кар-точки с литерами по опреде-лённой цене, клиент может отправить их и в будущем, не волнуясь о том, сколько на тот момент будет стоить услуга.Почтовые конверты и кар-точки с литерными почтовы-ми марками выпускаются в России с 1994 года. До насто-ящего времени использова-лись две литеры: «А» – для отправки простого письма весом до 20 граммов, и «В» – для оплаты пересылки почто-вой карточки. С 2011 года ли-теры видоизменились: на них был добавлен логотип Почты России. Кроме того, они стали наноситься также на художе-ственные конверты и почто-вые карточки.На сегодняшний день вы-пущено уже два миллиона но-вых почтовых конвертов с «Литерой D». Тарифы на пе-ресылку корреспонденции в связи с введением ново-го госзнака почтовой оплаты меняться не будут.Напомним, что к знакам почтовой оплаты также отно-сятся: почтовые марки, бло-ки, штемпели, франкотипы, маркированные конверты, карточки, открытки и про-чее. Знаки почтовой оплаты выпускаются в обращение и  изымаются из обращения го-сударством и должны отве-чать уставу Всемирного по-чтового союза и решениям, принятым его органами.

Лети... с «Литерой D»Отправить заказное письмо станет проще

образцы метеорита 
Дронино станут 
объектом 
исследований для 
дипломных работ 
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инопланетным Гошей оказался член союза журналистов 
России сергей казанцев (справа)
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  юнкоры узна-
ли много интерес-
ных фактов о вкла-
де уральских учё-
ных и предприя-
тий в развитие кос-
мической промыш-
ленности. Лекцию, 
посвящённую исто-
рии отечественной 
космонавтики, им 
прочитал замести-
тель главного ре-
дактора «област-
ной газеты», член 
ассоциации космо-
навтики России ан-
дрей Дуняшин.
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Новые игрушки или школьные тетради?  
Некоторым детям порой приходится выбирать
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 мнения

определён размер 
выплат семьям погибших 
и пострадавших  
в селе крылосово 
семьям погибших в Дтп под первоураль-
ском, которое произошло 28 августа, выпла-
тят компенсации в размере от 100 до 200 ты-
сяч рублей.

Пострадавшим в автоаварии правитель-
ство Свердловской области выплатит по 50 
тысяч рублей. Об этом сообщил заместитель 
председателя правительства – министр про-
мышленности и науки Свердловской области 
Александр Петров в ходе заседания комиссии 
по ликвидации последствий ДТП.

Напомним, 28 августа на 300-м кило-
метре федеральной автодороги «Пермь-
Екатеринбург» в результате столкновения ав-
тобуса, грузового и легковых автомобилей 
погибло семь человек и восемь пострадали.

По поручению губернатора Александра 
Мишарина была создана правительствен-
ная комиссия, которой поручено разобраться 
в причинах ДТП и оказать необходимую по-
мощь семьям пострадавших и погибших.

Виновник аварии, который, как было 
установлено следствием, управлял машиной 
в состоянии алкогольного опьянения, задер-
жан. В отношении него возбуждено уголов-
ное дело.

антон аЙНУтДиНов

У Елены скрынник –  
день рождения
вчера губернатор александр мишарин по-
здравил министра сельского хозяйства РФ 
Елену скрынник с юбилейной датой, сообща-
ет департамент информационной политики 
главы области.

Александр Мишарин в поздравительном 
адресе отметил, что успехи отечественно-
го агропрома во многом обусловлены ярки-
ми лидерскими качествами Елены Скрынник 
и эффективными решениями в сфере сель-
ского хозяйства. 

 В кризисные 2008 и 2009 годы АПК не 
только не снизил показатели, но, наоборот, 
продемонстрировал рост производства про-
дукции. Сегодня в этот сектор экономики во-
влекается всё больше граждан, в том чис-
ле и жителей Свердловской области. Толь-
ко в 2011 году в рамках реализации програм-
мы «Начни свое дело», которая стала одним 
из действенных инструментов предоставле-
ния помощи людям, потерявшим работу, бо-
лее 360 свердловчан открыли свое сельхоз-
предприятие.

Александр Мишарин поблагодарил фе-
дерального министра за поддержку иници-
атив Свердловской области по развитию аг-
ропромышленного сектора, повышению ка-
чества жизни на селе, эффективную по-
мощь отечественным производителям и по-
желал Елене Скрынник крепкого здоровья, 
счастья и благополучия, успехов в её ответ-
ственной государственной работе по  разви-
тию агропромышленного комплекса России, 
обеспечению продовольственной безопасно-
сти страны.

андрей ЯРЦЕв

На обустройство 
национальных парков 
выделены  
2,4 миллиарда рублей
председатель правительства РФ владимир 
путин встретился с министром природных ре-
сурсов и экологии Юрием трутневым и обсу-
дил с ним вопросы обустройства националь-
ных парков и заповедников в целях повыше-
ния качества услуг, предоставляемых люби-
телям экологического туризма. 

Накануне глава правительства России 
распорядился выделить дополнительно 2,4 
миллиарда рублей в течение трёх лет на про-
грамму обустройства особо охраняемых 
природных территорий. Как сообщил Юрий 
Трутнев, по результатам реализации этой 
программы в заповедниках будут построены 
180 музеев, 150 объектов для посещений, 98 
мест отдыха, 290 экологических троп и бу-
дет закуплено 680 единиц техники. Это по-
зволит увеличить количество посещений на-
циональных парков с 6,5 миллионов до 12 
миллионов.

При этом Владимир Путин подчеркнул, 
что посещение этих мест должно быть до-
ступно для людей с самыми скромными до-
ходами.

виталий полЕЕв

президент России 
выбрал кандидата  
на пост губернатора 
санкт-петербурга 
президент России Дмитрий медведев пред-
ложил вчера кандидатуру Георгия полтавчен-
ко на пост губернатора санкт-петербурга. 

«Георгий Сергеевич, я принял решение 
представить вашу кандидатуру для наделе-
ния вас полномочиями губернатора Санкт-
Петербурга», — цитирует «Интерфакс» сло-
ва Дмитрия Медведева на встрече с Георгием 
Полтавченко.

Напомним, что за плечами Георгия Пол-
тавченко десятилетний опыт работы пред-
ставителем Президента России в Централь-
ном федеральном округе, но ранее он дли-
тельное время работал в северной столице 
— был депутатом Ленинградского област-
ного совета, начальником Управления фе-
деральной службы налоговой полиции по 
Санкт-Петербургу, полномочным представи-
телем Президента РФ в Ленинградской об-
ласти.

Евгений лЕоНиДов

Условно досрочно
1 «Все процедуры и все сро-ки для принятия решения о самороспуске соблюдены», — подчеркнул Виктор Шептий и призвал депутатов поддер-жать это предложение.Хотя для включения во-проса в повестку дня было до-статочно обращения и 20 де-путатов — девяти от Палаты Представителей и 12 от об-ластной Думы, предложение о самороспуске инициирова-ли 29 депутатов — 28  едино-россов и один член фракции «Справедливая Россия» об-ластной Думы Илья Гаффнер, недавно вступивший в Обще-российский народный фронт.Таким образом, иницииро-вали самороспуск большин-ство депутатов обеих палат, тем не менее дебаты по этому вопросу на совместном заседа-нии развернулись бурные. То-варищ Ильи Гаффнера по пар-тии и лидер фракции «Спра-ведливая Россия» Владимир Герасименко, например, в сво-ём выступлении утверждал, что лично он голосовал в про-шлом году за новый Устав об-ласти и за переход к однопа-латному парламенту только потому, что губернатор Алек-сандр Мишарин убедил его, будто самороспуска нынешне-го состава Законодательного Собрания не будет и избран-ным в 2010 году депутатам «дадут доработать до марта 2014 года». Теперь же, мол, он убедился, «что исполнитель-ная власть не соблюдает свои же обязательства», а это чре-вато «имиджевыми потеря-ми» для Свердловской обла-сти и отпугнёт от неё потен-циальных инвесторов, счита-ет Владимир Герасименко.Член фракции КПРФ Вла-димир Краснолобов утверж-дал, что сам-то он всегда под-держивал предложения Алек-сандра Мишарина по рефор-мированию законодатель-ной власти в нашем регио-не, да и сейчас не намерен го-лосовать против самороспу-ска парламента. Однопарти-ец Владимира Краснолобова  Андрей Альшевских, напро-тив, заявил, что всегда высту-пал против всех предложе-ний, выдвигавшихся испол-нительной властью области, поскольку КПРФ «не намере-на идти на компромиссы».    Отсутствие согласия меж-ду собой продемонстрирова-ли и либерал-демократы. Ес-ли руководитель фракции ЛДПР Максим Ряпасов счита-ет, что самороспуск парламен-та инициирован исполнитель-ной властью, и призвал голо-совать против такого реше-ния, то Юрий Баланов напом-нил, что Владимир Жиринов-ский ещё в 2004 году предло-жил отказаться от двухпалат-ности парламента, а потому призвал поскорее решить во-прос с самороспуском Законо-дательного Собрания.Всего в обсуждении во-проса о досрочном прекраще-нии своих полномочий при-няли участие двенадцать де-

путатов, хотя желающих вый-ти на трибуну было ещё боль-ше. Но председательствую-щая на заседании Людмила Бабушкина напомнила о ре-гламенте, и было принято ре-шение подвести черту под за-пись желающих выступить...Голосование же прошло спокойно. За самороспуск За-конодательного Собрания с 1 декабря текущего года про-голосовали все 18 депутатов Палаты Представителей и аб-солютное большинство — 23 из 27 — депутатов областной Думы.На заседании также при-нято решение провести до-срочные выборы депутатов однопалатного Законодатель-ного Собрания Свердловской области 4 декабря 2011 года, совместив их с выборами в Го-сударственную Думу РФ.25 из 50 депутатов ново-го состава Законодательно-

го Собрания уже на пятилет-ний срок полномочий будут избираться по партийным спискам и ещё 25 — по одно-мандатным избирательным округам, на которые условно поделена территория нашей области. Нынешнему же составу депутатов обеих палат пред-стоит напряжённо порабо-тать на протяжении ещё трёх месяцев — за это время они намерены принять ряд важ-ных социальных и налоговых законов и продолжить рабо-ту над бюджетом 2012 года, в том числе — внести в него статьи расходов из Народно-го бюджета ОНФ. Окончательно главный финансовый документ обла-сти предстоит принимать уже новому составу однопалатно-го Законодательного Собра-ния области в декабре.

владимир виННиЦкиЙ, член совета общественной палаты 
свердловской области:

-Принятое вчера депутатами решение о самороспуске полно-
стью соответствует требованиям федерального законодательства. 
Согласно изменениям, внесённым в Устав Свердловской области, 
мы переходим на однопалатную модель законодательного органа, 
которая значительно облегчает взаимодействие с региональными 
парламентами других субъектов Российской Федерации, а также с 
Государственной Думой РФ.

Главное, что предстоящий самороспуск, запланированный на 1 
декабря 2011 года, не отразится на принятии важдейших законо-
проектов. Так, вопросы бюджета, социальной политики будут рас-
смотрены депутатами в течение предстоящей осенней сессии.

Не вызывает сомнений, что одной из отличительных особенно-
стей будущего однопалатного Заксобрания станет сокращение сро-
ка рассмотрения законопроектов, повышение качества работы пар-
ламента, который сумеет гораздо оперативнее реагировать на за-
просы со стороны органов исполнительной государственной вла-
сти, связанные с правотворчеством.

Ещё один важный момент заключается в том, что новый прин-
цип формирования Заксобрания, предполагающий избрание депу-
татов как по партийным спискам, так и по одномандатным округам, 
позволяет сохранить все плюсы прежней — двухпалатной — си-
стемы, а также оставляет за всеми нынешними депутатами право 
участвовать в предстоящих выборах.

Я, как и всякий налогоплательщик, понимаю значимость при-
нятых решений, связанных с реформированием регионального 
парламента. Считаю, что 50 человек — это оптимальное количе-
ство депутатов. Без переходного периода на два года, с отменой 
принципа ротации, когда было предусмотрено функционирование 
ещё 14 депутатов, на содержание нашего законодательного органа 
только в части оплаты труда из областного бюджета пришлось бы 
потратить дополнительно около 60 миллионов рублей. Теперь это-
го не потребуется.

александр максУтов, политолог:
–Два десятка лет назад, когда в России было более 120 партий 

и разворачивались нешуточные политические баталии, создание 
двухпалатной системы было обосновано. Палата Представителей 
в большинстве своём формировалась из числа промышленников 
и предпринимателей, глав крупных муниципальных образований. 
Они, будучи людьми ответственными, пропускали через региональ-
ный сенат, как через некое правовое сито, все законопроекты, что-
бы исключить популистские решения, время от времени появляв-
шиеся на уровне областной Думы. Особенно в периоды острой по-
литической конкуренции. То есть, верхняя палата служила буфе-
ром в сложившейся системе сдержек и противовесов.

На данном этапе, когда можно говорить о стабилизации партий-
ной системы, необходимости в Палате Представителей как «буфе-
ре» уже нет. Более того, она фактически стала дублировать функ-
ции областной Думы, повторно занимаясь рассмотрением одина-
ковых вопросов. В результате представители исполнительной вла-
сти, в том числе областные министры, вынуждены были с одними 
и теми же вопросами выступать и в Думе, и на Палате Представи-
телей. То есть эффективность прохождения и принятия законопро-
ектов существенно снижалась. С созданием однопалатного Зако-
нодательного Собрания этого удастся избежать. 

Так что даже с чисто рациональной точки зрения однопалат-
ный орган – это веяние времени. А самороспуск Думы и Палаты 
Представителей – логичное решение депутатов, направленное на 
реформирование областного парламента.
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Перепрыгнуть через проходной барьер
1 Стоит напомнить, что нынешние думские выбо-ры пройдут по новым пра-вилам, как раз в логике пре-зидентских пожеланий. К то-му же и сам глава государ-ства «приложил руку» к то-му, чтобы расширить полити-ческое поле в Госдуме и соз-дать условия для политиче-ской конкуренции». Ради это-го, во-первых, до пяти лет увеличен срок её полномо-чий. Во-вторых, снижено ко-личество подписей избира-телей при  регистрации спи-ска кандидатов от внепарла-ментских партий. В-третьих, партии, которые перешагнут пятипроцентный порог го-лосов избирателей, но не до-тянут до семи процентов, те-перь также получат депутат-ские мандаты. В целом всё это создаёт условия для жёсткой предвы-борной борьбы. Вопрос лишь в том, какими методами бу-дет вестись борьба за власть. Заявление Президента РФ на встрече с представителями 

партий в этом смысле мож-но считать абсолютным тре-бованием гаранта Конститу-ции.  –Для нас в равной степе-ни неприемлемы две вещи, – предупредил Дмитрий Мед-ведев. – И административный произвол чиновников, кото-рые пытаются выкручивать выборы для себя, и бездока-зательные обвинения в фаль-сификациях, которые доволь-но часто звучат со стороны тех, кто проиграл. Надо уметь честно побеждать, но и надо уметь проигрывать. Вчера Владимир Мостов-щиков, председатель изби-рательной комиссии Сверд-ловской области, встретился с представителями СМИ, что-бы прояснить некоторые мо-менты предстоящих выборов в Госдуму и Законодательное Собрание, которые пройдут одновременно 4 декабря. По данным на 1 июля 3 миллиона 471 тысяча жи-телей Среднего Урала име-ют право голоса на выборах (в  декабре 2007 года было 3 миллиона 438 тысяч избира-телей). Что касается ожида-

емой явки, то, конечно, мно-го зависит от того, насколько активной и содержательной будет избирательная кам-пания в Госдуму.  Тем не ме-нее Владимир Мостовщиков предполагает, что на явку в 50-55 процентов можно рас-считывать. При этом нужно помнить, что Свердловская область всегда на 4-5 процен-тов отстаёт от общероссий-ских показателей.На выборах депутатов Заксобрания выдвижение начинается 14 сентября и продлится до 19 октября. Не позднее 24 октября в из-бирательную комиссию об-ласти или окружные комис-сии должны быть представ-лены документы для реги-страции. В обязательном по-рядке будут собирать под-писи непарламентские пар-тии – «Яблоко», «Патрио-ты России» и «Правое де-ло», а также депутаты-самовыдвиженцы.–На федеральных выбо-рах, я думаю, все семь партий будут участвовать в выдви-жении своих списков, – рассу-ждает Владимир Мостовщи-

ков. – Другое дело, удастся ли всем собрать нужное число подписей избирателей. Прак-тика 2007 года показала, что это было довольно сложно сделать. Наверное, вы помни-те и события 2010 года, ког-да на выборах депутатов об-ластной Думы «Яблоко» и «Правое дело» не смогли со-брать подписи избирателей. Их участие в выборах депута-тов Законодательного Собра-ния и сегодня в этом смыс-ле  вызывает вопрос. С дру-гой стороны, процедура сбо-ра подписей избирателей, со-вмещённая с федеральными выборами, вроде бы упроща-ет для них задачу. Сбор под-писей в поддержку списков в Госдуму можно совместить со сбором подписей в поддерж-ку областного списка, есте-ственно, при условии, что та-кое решение будет принято. Но вот насчёт качества под-писей у меня  возникают со-мнения. По мнению председателя избирательной комиссии, на выборы в Заксобрание могут выдвинуться около 500 кан-дидатов в депутаты (учиты-

вая хотя бы пять партийных списков по 61-78 кандидатов и по 5-6 кандидатов по 25 од-номандатным округам). Это достаточно серьёзный объём работы для тех государствен-ных органов, которые вместе с избирательными комиссия-ми будут заниматься провер-кой достоверности данных, представленных кандидата-ми.Кроме того, Владимир Мостовщиков акцентиро-вал внимание журналистов на тех организационных из-менениях, с которыми впер-вые столкнутся избиратели. В частности, более жёсткими стали требования к изготов-лению открепительных удо-стоверений, к организации голосования вне помеще-ния для голосования. Напри-мер, если раньше для голосо-вания не на избирательном участке можно было подать заявление до 16 часов дня голосования, то сейчас это время уменьшено на два ча-са – до 14 часов. Также зако-ном установлено максималь-ное количество переносных ящиков для такого голосо-

вания в зависимости от чис-ла избирателей на избира-тельном участке. Изменился и ряд других положений, ко-торые, конечно, повлияют на деятельность по подготовке и проведению голосования, но будут способствовать то-му, чтобы выборы стали бо-лее демократичными, глас-ными и открытыми. 

 кстати
владимир путин проверил, как идёт форми-
рование программы Народного фронта, кото-
рой занимается Федерация независимых про-
фсоюзов России (ФНпР). в понедельник в ходе 
встречи с лидером единороссов глава ФНпР 
михаил Шмаков рассказал, что в числе про-
граммных предложений – исправление переко-
сов в  оценке труда россиян, вопрос справедли-
вой его оплаты, а также вопрос налоговой на-
грузки для людей с большими доходами, для 
которых относительное налоговое бремя ниже, 
чем для граждан с небольшими доходами.
владимир путин напомнил, что программу оНФ 
необходимо подготовить к съезду «Единой Рос-
сии», где она будет обсуждена и принята. после 
выборов в Госдуму программа станет основой 
политики исполнительной власти, заявил пре-
мьер.

после выборов четвёртого декабря в этом зале соберётся новый состав нового – однопалатного парламента

владимир 
краснолобов  
(слева вверху)  
намерен голосовать 
за роспуск 
парламента.  
игорь ковпак 
(справа вверху) 
вспоминает о своей 
работе в палате 
представителей.  
владимир 
Герасименко (слева 
внизу) и игорь 
Данилов (справа 
внизу) избраны 
депутатами всего 
полтора года 
назад, чтобы снова 
стать депутатами, 
им предстоит 
преодолеть 
предвыборный 
марафон
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Станислав СОЛОМАТОВ
У нас в Свердловской об-
ласти кое-что делают не 
хуже, чем в американ-
ской Силиконовой доли-
не. Например, в Химико-
технологическом инсти-
туте (ХТИ, бывший хим-
фак) Уральского феде-
рального университета 
создали уникальный ма-
териал для волоконно-
оптической связи.Полагаю, многие на-ши читатели уже наслыша-ны о   преимуществах такой связи. Она позволяет переда-вать информацию на гораздо большие расстояния и с более высокой скоростью, чем элек-тронная связь. Но в волокон-ной оптике очень многое за-висит от того, из какого ма-териала изготовлены свето-воды.Во всём мире (в той же Си-ликоновой долине, напри-мер) в основном оптические волокна производят из квар-цевого стекла. Уральские же химики делают ставку на га-логениды серебра и таллия.Изготовленные из этих солей световоды пропуска-ют  электромагнитные волны (свет) в гораздо более широ-ком  диапазоне. Это и другие достоинства уральских опти-ческих кабелей позволяют ис-пользовать их в качестве дат-чиков для самых точных при-боров и сложных интеллекту-альных систем.Как отмечает профессор кафедры физической и  кол-лоидной химии ХТИ Лия Жу-кова, помощь учёным, работа-ющим над созданием матери-алов для волоконной оптики, значительно возросла, когда в Свердловской области при-ступили к созданию УрФУ. Ду-мается, такая мера была при-нята вовремя. Так как, по сло-вам губернатора Александра Мишарина (кстати, стоит на-помнить, что Александр Сер-геевич является председате-лем наблюдательного сове-та УрФУ), этот университет  должен стать ядром научно-инновационной системы Свердловской области.Руководство УрФУ уча-ствует сейчас в построении  в нашем регионе единого ин-новационного пространства – активно поддерживает ин-новационные идеи, а, глав-ное,  укрепляет инфраструк-туру для создания и внедре-

ния инноваций, в частности, здесь растёт число малых ин-новационных предприятий. Всё это способствует тому, что работы учёных приобре-тают большую практическую направленность, а коммер-циализация науки набирает ускорение.Созданы такие предпри-ятия и на упомянутой кафе-дре, так, только в сфере воло-конной оптике здесь органи-зовали в этом году две фир-мы: «Инфракрасные матери-алы» и «Серебряная оптика», в капитале которых, кстати, есть доля УрФУ. Профессор Жукова, сотрудничающая с этими предприятиями, гово-рит:«Думаю, вполне оправ-дано то, что УрФУ выдели-ло нам 15 миллионов ру-блей на оборудование в рам-ках создания инновационно-внедренческого центра по выпуску инфракрасных кабе-лей и систем контроля на их основе. Так как мы просили деньги под уже разработан-ную продукцию. Предприятию «Инфра-красные материалы» нужно будет сделать для её выпуска многое, например, организо-вать различные операции с материалами. И для всех этих операций нужно оборудова-ние. Но когда мы его подгото-вим, то сможем выпускать на-укоёмкую продукцию миро-вой новизны».Директор «Инфракрас-ных материалов», кандидат химических наук Александр Корсаков и сотрудник пред-приятия Андрей Чазов под-робно остановились на воз-можных сферах примене-ния продукции, которую бу-дет выпускать их фирма. Её, например, можно будет ис-пользовать для определе-ния состава вещества. При-чём исследование октаново-го числа бензина, в частно-сти, проведут прямо в ёмко-стях на заправках. Светово-ды смогут также контроли-ровать состав продукции на фармацевтических и других производственных линиях. Реальна и возможность ис-пользования оптических во-локон из уральских матери-алов для поиска планет, род-ственных нашей Земле, кото-рый уже проводят междуна-родные организации.Кстати, огромную пер-спективу уральских свето-водов  признали и автори-

тетные эксперты. На Между-народной выставке иннова-ций в Женеве эти эластичные проводники света были удо-стоены золотой медали.Нельзя не отметить, что в Екатеринбурге имеются и другие инновационные пред-приятия, в которых учёные  уже давно надели спецовки и реализуют свои идеи. Сре-ди таковых – организован-ное в 2007 году ООО «Лаб-фер», генеральным директо-ром которого является про-фессор Владимир Шур. Это предприятие с помощью на-нотехнологий изготавлива-ет уникальные элементы, ко-торые позволяют с высокой эффективностью преобразо-вывать невидимые лазерные лучи в видимые, попросту говоря, получать излучение любого цвета – от синего до красного. Кстати, оригиналь-ные способы создания этих элементов  отмечены двумя золотыми медалями Женев-ской выставки инноваций. Разработки «Лабфера» ис-пользуются, в частности, для создания проекторов, даю-щих более качественное изо-бражение на экране.По мнению заместителя председателя областного пра-вительства - министра про-мышленности и науки Алек-сандра Петрова, такие пред-приятия, как «Инфракрасные материалы» и «Лабфер», – это как раз то, что нужно сейчас инновационной системе об-ласти. Он, в частности, сказал: «Создание таких предприя-тий решает проблему выхода идей учёных на рынок. Ведь вузы по определённым при-чинам часто не могут сами за-ниматься коммерциализаци-ей научных разработок. Поэ-тому они должны создавать 

условия, при которых при университетах и институтах возникали бы малые иннова-ционные предприятия. А та-ким организациям должно быть выгодно работать под крылом вузов».Александр Петров под-черкнул также, что у нас есть программы поддержки по-добных предприятий. В част-ности, такие программы ре-ализуются департаментом малого и среднего предпри-нимательства министерства экономики Свердловской об-ласти.Специалисты же этого министерства, в свою оче-редь, отметили, что струк-турные подразделения де-партамента активно поддер-живают в том числе и инно-вационные предприятия. Для инноваторов выстрое-на целая цепочка комплекс-ной помощи. Она включает в себя, в частности, консуль-тирование, гранты на созда-ние инновационных компа-ний, компенсацию затрат на патентование и выставоч-ную деятельность, льготные кредиты и ещё более десят-ка других инструментов под-держки. Например, департамент поддержал уже упоминавшу-юся фирму «Лабфер» – выдал ей грант. Интересно, что се-годня в работе у департамен-та находится свыше 600 ин-новационных проектов!Следует заметить, что к ускоренному развитию тако-го элемента единого иннова-ционного пространства об-ласти, как малые инноваци-онные предприятия, мы при-ступили  лишь недавно. Это только начало, и оно оказа-лось неплохим.
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Компании ООО НПП «ЭЛЕКОМ»
для трудоустройства в г. Артёмовском, г. Белоярке, г. Богдановиче,  

г. Верхней Салде, ГО ЗАТО Свободный, г. Каменске-Уральском,  
г. Камышлове, г. Карпинске, г. Качканаре, г. Кировграде, г. Кушве,  
г. Нижней Салде, г. Новой Ляле, г. Полевском, г. Ревде, г. Серове,  

Сосьвинском ГО, г. Среднеуральске, г. Сухом Логу.
Требуются по договору подряда:

ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИК
опыт работы от трёх лет, возраст от 25 до 45 лет.  

З/п в среднем 25 000 руб., зависит от объёмов выполненных работ. 
СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК

опыт от одного года, возраст от 23 до 45 лет. З/п в среднем 20 000 рублей.
Работа связана с установкой приборов учёта тепла.

Контактный тел.: 8 (343) 257-50-92, e-mail: rabota@elecom-ural.ru

Антон ЧУДОВ
Летом этого года юго-
западная окраина Ека-
теринбурга стала одной 
из самых посещае-
мых территорий горо-
да. Здесь, в эксперимен-
тальном поселке Свет-
лореченском, побыва-
ли тысячи людей, в том 
числе и первые лица – 
губернатор, члены пра-
вительства, руководите-
ли Екатеринбурга.Общественное внимание привлек уникальный проект малоэтажного домостроения: новые технологии и строи-тельные материалы, низкая стоимость квадратного ме-тра, социальная направлен-ность. Квартиры в поселке получили участники феде-ральной программы «Моло-дая семья».
Мечты сбываютсяПоселок «Светлоречен-ский» – это не просто десяток коттеджей, это именно инди-видуальное – каждый дом и внутри, и снаружи выглядит оригинально – жилье для мо-лодых семей. Ведущие строи-тельные компании примени-ли здесь новейшие и самые эффективные технологии ма-лоэтажного строительства. Ограничение для участни-ков проекта было лишь одно – стоимость квадратного ме-тра для жильцов не должна превышать 30 тысяч рублей (предельная цена жилья, при-обретаемого по социальным программам).

А ведь чуть более года на-зад на месте нынешнего экс-периментального поселка на-ходился пустырь, больше на-поминающий свалку. И за весьма короткое время – сро-ки строительства также мож-но считать уникальными – пустырь был расчищен и об-лагорожен. На нем появились два современных 3-этажных многоквартирных дома и 15 таунхаусов. Новое жилье по-лучили молодые семьи и оче-редники по договорам со-циального найма — дети-сироты, многодетные семьи, матери-одиночки и другие категории граждан. То есть те, кто мог не один год ждать исполнения своей мечты о новом доме.Новый жилой район, по-строенный не для элиты… И не просто типовое жилье, а оригинальные и комфортные дома, при строительстве ко-торых использовано все но-вое, что есть сегодня в стро-ительной отрасли. Недаром Светлореченский в июле был не просто выставочной пло-щадкой достижений совре-менных строительных тех-нологий. Оценивать усилия всех, кто реализовал этот со-циальный проект, приезжа-ли гости и участники между-народной выставки «ИННО-ПРОМ-2011».Опыт Светлореченского дал уверенность в том, что смещение акцента в жилищ-ном строительстве от мно-гоэтажных зданий к индиви-дуальным домам в ближай-шем будущем станет реаль-ностью. Как следствие, мож-но ожидать уменьшения за-

трат и в процессе строитель-ства, и в процессе эксплуата-ции жилья, что позволит об-ластным властям решить од-ну из приоритетных задач — обеспечить жильем нуждаю-щихся жителей.
Своевременная 
помощьКазалось бы, успешный эксперимент практически завершен. Осталось только дождаться, когда все жиль-цы отметят новоселье. Но, оказывается, счастливый ко-нец красивой истории не всем по душе. Почему? Для того, чтобы найти ответ на этот вопрос, нужно вернуть-ся в теперь уже далекий 2008 год. Тогда почти никому не-известная, но амбициозная компания «Аян-строй» реши-ла построить большой жи-лой квартал. Между адми-нистрацией Екатеринбур-га и «Аян-строем» был под-писан договор аренды зе-мельного участка площадью  66 000 кв. м в районе улиц Су-ходольской, Хрустальногор-ской и Черемшанской.В обязанности «Аян-строй» входили организация и финансирование проект-ных работ, межевание зем-ли, подготовка сметной до-кументации, инженерно-геологические, геодезиче-ские и экологические изы-скания территории. Все это деньги. И немалые. Но ООО «Аян-строй» в то время – это несколько учредителей, про которых мы еще вспомним далее, и уставной капитал  10 000 рублей. Привлечь со-

лидного инвестора также не удалось. Выделенный горо-дом под перспективную за-стройку земельный участок медленно, но верно превра-щался в заросший бурьяном пустырь. И когда в 2010 го-ду администрация города приняла решение о возведе-нии экспериментального вы-ставочного поселка Светло-реченский, ситуация на зем-ле, арендованной ООО «Аян-строй», уже выглядела угро-жающе.Понимали это и учредите-ли ООО «Аян-строй», поэтому решили избавиться от своих долей компании, а заодно и от проблем с поиском финан-сирования стройки. Выйдя из состава учредителей фирмы (капитал которой тогда со-ставлял всего 10 000 рублей), бывшие владельцы получили вознаграждение и были, ка-залось, рады.Новым владельцем «Аян-строя» стала компания «Фо-рум». И сразу же внесла вклад в уставной капитал – почти 1 миллион рублей настоящих, «живых» денег. В один день «Аян-строй» из скромной «10-тысячной» компании с несколькими частными хозя-евами превращается в «мил-лионник» с прочными финан-совыми запасами. Это реше-ние стало спасительной соло-минкой и позволило сразу же начать работы на территории будущего экспериментально-го поселка Светлореченский. Обновленный «Аян-строй» создал все необходимые про-ектные документы, подгото-вил стройплощадку, провел планировку поселка; в Свет-

лореченский пришли строи-тели, и новые дома начали ра-сти на глазах.
Лёгкие деньгиТерритория Светлоречен-ского, ставшая строитель-ной площадкой, относитель-но небольшая. Поэтому все, кто принимал участие в ре-ализации проекта, прекрас-но знают друг друга. Но Дми-трия Тимофеева и Сергея Да-ринцева – совладельцев ООО «Аян-строй», входивших в состав учредителей компа-нии до начала 2010 года (Ти-мофеев и Даринцев владели на двоих 2/3 долей в «моло-дой» фирме «Аян-строй» с капиталом 10 000 рублей), в Светлореченском, скорее всего, никто не видел. Хотя это те самые учредители, ко-торые «бросили» компанию, уступив свои доли, стоившие тогда чуть больше 6 000 ру-блей.За время строительства «Форум» – новый учреди-тель «Аян-строя» – вложил огромные средства в возве-дение выставочного поселка. И, когда строительство прак-тически завершилось, а буду-щие жильцы Светлореченско-го уже начали оформлять до-кументы на ипотеку, Тимофе-ев и Даринцев вдруг решили потребовать свои доли в ООО «Аян-строй» обратно! Но не в том «Аян-строе», у которо-го кроме уставного капитала в 10 000 рублей почти ничего не было, а у того, в который новые владельцы вложили миллионы! Сейчас с тем, так Тимофеев и Даринцев реши-

ли преобразовать свои доли в фирме, стоившие 6 тысяч, в почти 80 миллионов (столько «стоят» сегодня 2/3 нынеш-него «Аян-строя», в который эти два товарища не вложили ничего) разбирается суд.Успех Светлореченского дает возможность Свердлов-ской области в дальнейшем строить по новым энергоэф-фективным и экономичным технологиям другие мало-этажные поселки. Это сотни уютных квартир по доступ-ным ценам и собственное жи-лье для тысяч свердловчан. И действия Сергея Даринце-ва и Дмитрия Тимофеева, воз-никших из ниоткуда на завер-шающей стадии строитель-ства Светлореченского, мож-но оценить лишь как жела-ние легко заработать. Одна из задач Тимофеева и Дарин-цева – арест недвижимости в поселке Светлореченском. А значит, старания сотен лю-дей, работающих на строи-тельстве поселка, вложивших в него свои труд, знания и не-малые средства, работавших без выходных в течение не-скольких месяцев, радость от хорошо выполненной работы встают на одну чашу весов со стяжательством и алчностью двух посторонних лиц.Хочется надеяться, что по-пытки Тимофеева и Даринце-ва получить спорное матери-альное вознаграждение все же не помешают молодым се-мьям жить в купленных до-мах, а всевозможные письма в высокие инстанции не пе-речеркнут мечты участников проекта.

Досадная помехаКрупный социальный проект чуть было не оказался под угрозой срыва

Наука в спецовкеИнновационные предприятия реализуют идеи учёных
RUSSIAN  
EXPO ARMS-2011  
для всех желающих
Два дня – 10 и 11 сентября – восьмая «Россий-
ская выставка вооружений. нижний Тагил-2011» 
(RUSSIAN EXPO ARMS-2011) будет открыта для 
всех жителей Свердловской области. 

Гостей выставки ждет демонстрация во-
енной техники, выступления художественных 
коллективов и «Детский день».

Завершающие два дня выставки выпада-
ют на субботу и воскресенье, что особенно 
удобно для всех, кто едет на выставку не по 
служебной необходимости, а для того, чтобы 
ознакомиться с последними достижениями 
оборонно-промышленного комплекса вместе 
с семьей или в компании друзей.

Организаторы выставки напоминают, что 
на территорию полигона «Старатель» не будут 
допускаться дети до 7 лет, зато для остальных 
юных свердловчан в этом году проведут спе-
циальный «Детский день» - он состоится в по-
следний день выставки, 11 сентября.

В этот день на «Российской выставке во-
оружений» будет работать отдельная площад-
ка. На ней выступят детские творческие кол-
лективы Горноуральского городского окру-
га и других муниципалитетов Среднего Ура-
ла. Для молодёжи будут организованы раз-
личные игры. Также в павильонах  откроет-
ся экспозиция из работ воспитанников цен-
тров технического творчества, кружков робо-
тотехники и экспонатов Уральского музея на-
уки и техники.

Обращаем внимание на то, что дети до 14 
лет допускаются на выставку только в сопро-
вождении родителей. Кроме того, все посети-
тели должны иметь при себе документы, удо-
стоверяющие личность.

Свердловчане  
идут в аграрии
Свыше 360 жителей Свердловской области в 
2011 году открыли личное сельхозпредпри-
ятие в рамках областной программы «начни 
свое дело».

Проект стал одним из направлений регио-
нальной программы по стабилизации ситуации 
на рынке труда в период кризиса. Губернатор 
Александр Мишарин считает данную работу 
одним из важнейших направлений деятельно-
сти региональных властей, которое позволяет 
развивать малый и средний бизнес, стимули-
ровать развитие производств и повысить кон-
курентоспособность экономики региона.

Для многих открывших свое дело сель-
скохозяйственный бизнес стал делом семей-
ным. Через год работы предприниматели от-
читываются в налоговых органах, получают 
статус сельхозпроизводителя и имеют право 
на льготное кредитование.

Большинство граждан предпочитают за-
ниматься животноводством. Участники про-
граммы «Начни свое дело» имеют возмож-
ность на льготных условиях приобретать скот 
в сельхозпредприятиях области для дальней-
шего выращивания. Так, за шесть месяцев 
этого года в области было реализовано около 
15,4 тысячи единиц крупного рогатого скота, 
13 тысяч свиней, 400 овец и коз. За весь 2010 
год, таким образом, было реализовано по-
рядка шестидесяти тысяч животных.

В этом году помимо животноводческих 
предприятий, открытых в рамках программы, 
появились и растениеводческие. Люди активно 
начали заниматься выращиванием картофеля. 
Прошлогодняя ситуация на рынке показала, 
что это дело является весьма прибыльным.

Большая часть сельхозпредприятий за 
это время была открыта в Богдановичском, 
Каменском, Горноуральском, Красноуфим-
ском, Невьянском, Артемовском и Режевском 
районах области. 

Подготовил анатолий ЧЕРноВ

Л. Жукова, а. Чазов 
и а. корсаков у 
демонстрационного 
стендаСТ
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Татьяна БУРДАКОВА
Вчера правительство 
Свердловской области 
утвердило концепцию 
областной целевой про-
граммы «Создание си-
стемы кадастра недви-
жимости в Свердловской 
области» на 2012 год.Как пояснил заместитель председателя правитель-ства  — министр по управле-нию госимуществом Сверд-ловской области Виталий Не-дельский, эта программа яв-ляется частью большого ком-плекса мероприятий по созда-нию единого кадастра недви-жимости России. Такой пере-чень всех имеющихся в стране жилых домов, квартир, офис-ных, торговых и производ-ственных зданий понадобит-ся в 2013 году, когда россия-не начнут платить новый еди-ный налог на недвижимость.— Принципиальное от-личие этого налога состоит в том, что недвижимость будет оцениваться не по инвентар-ной стоимости, как сейчас, а по рыночной, — пояснил Ви-талий Недельский. — Кроме того, в настоящее время фи-зические и юридические ли-ца платят разные налоги на недвижимое имущество, а на-чиная с 2013 года они станут платить один и тот же налог. Это упростит систему налого-обложения и повысит нало-говые сборы, которые идут в местные бюджеты. Да и сама система начисления налога, привязанная к истинной стои-мости объектов, будет, на мой взгляд, более справедливой.Поскольку в едином ка-дастре недвижимости  ин-формация должна хранить-ся в электронном виде, необ-ходимо оцифровать все дан-

ные БТИ и различных муни-ципальных архивов, храня-щиеся сегодня на бумажных носителях. В Свердловской области такая работа ведётся по соглашению с Росреестром с 2008 года и должна завер-шиться в 2012 году. — В 2011 году, например, у нас оцифровывается милли-он объектов, — сообщил Ви-талий Недельский.В областном бюджете на эти цели было заложено бо-лее четырёхсот миллионов рублей.— В 2008 году мы пред-полагали израсходовать сто миллионов рублей, в 2009-м — почти 15, в 2010-м — 75, в 2011-м — 235, а на 2012-й у нас запланировано 22 милли-она рублей, — уточнил  Вита-лий Недельский. — Однако в реальности мы тратим на эту программу намного меньше средств, чем заложено в бюд-жете. К сегодняшнему дню экономия по этой программе достигла 135 миллионов ру-блей. Дело в том, что заказы на выполнение мероприятий в рамках программы заклю-чаются по результатам аук-ционов, то есть необходимые работы выполняются, но за меньшие деньги.Рядовых уральцев, безу-словно, волнует то, по какой формуле будет начислять-ся новый налог на недвижи-мость. Однако обсуждение конкретной формулы расчёта этого платежа продолжается до сих пор и завершится толь-ко к концу 2012 года. Сегод-ня есть предложения освобо-дить от уплаты нового налога владельцев квартир, чья пло-щадь не превышает 55 ква-дратных метров, и хозяев зе-мельных участков размером 6 соток и менее. 

Учтут каждый метрК концу 2012 года в России появится единый кадастр недвижимости
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Под крылом самолёта — море недвижимости, которую надо учесть
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ПРАВИТЕЛЬСТВО 
СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
16.08.2011 г. № 1083‑ПП
Екатеринбург

О внесении изменений в областную целевую программу 
«Развитие транспортного комплекса Свердловской 

области» на 2011–2016 годы, утвержденную 
постановлением Правительства Свердловской области 

от 11.10.2010 г. № 1479‑ПП «Об утверждении областной 
целевой программы «Развитие транспортного комплекса 

Свердловской области» на 2011–2016 годы»

В соответствии с постановлением Правительства Свердловской обла‑
сти от 17.09.2010 г. № 1347‑ПП «Об утверждении Порядка разработки и 
реализации областных целевых программ» («Областная газета», 2010, 24 
сентября, № 342–343) Правительство Свердловской области

ПОСТАНОВЛЯЕТ:
1. Внести в областную целевую программу «Развитие транспортного 

комплекса Свердловской области» на 2011–2016 годы, утвержденную 
постановлением Правительства Свердловской области от 11.10.2010 г. 
№ 1479‑ПП «Об утверждении областной целевой программы «Развитие 
транспортного комплекса Свердловской области» на 2011–2016 годы» 
(«Областная газета», 2010, 26 ноября, № 422–423/СВ) с изменениями, 
внесенными постановлениями Правительства Свердловской области от 
17.11.2010 г. № 1669‑ПП («Областная газета», 2010, 26 ноября, № 422–
423), от 15.12.2010 г. № 1807‑ПП («Областная газета», 2010, 24 декабря, 
№ 466–467), от 10.03.2011 г. № 223‑ПП («Областная газета», 2011, 26 
марта, № 91–96), от 31.05.2011 г. № 642‑ПП («Областная газета», 2011, 
21 июня, № 220–222), следующие изменения:

1) в абзаце 1 пункта 1 раздела 4 число «67 898 212,2» заменить числом 
«68 436 926,4»;

2) в абзаце 2 пункта 1 раздела 4 число «17 382 350,1» заменить числом 
«17 359 362,3»;

3) в абзаце 3 пункта 1 раздела 4 число «9 674 386,6» заменить числом 
«10 034 066,6»;

4) в абзаце 4 пункта 1 раздела 4 число «12 207 018,4» заменить числом 
«12 367 868,4»;

5) в абзаце 5 пункта 1 раздела 4 число «9 485 078,2» заменить числом 
«9 560 175,2»;

6) в абзаце 6 пункта 1 раздела 4 число «9 928 532,0» заменить числом 
«9 906 184,0»;

7) в абзаце 7 пункта 1 раздела 4 число «9 220 846,9» заменить числом 
«9 209 269,9»; 

8) в абзаце 8 пункта 1 раздела 4 число «51 296 399,5» заменить числом 
«51 858 101,5»; 

9) в абзаце 10 пункта 1 раздела 4 число «7 138 556,7» заменить числом 
«7 498 236,7»; 

10) в абзаце 11 пункта 1 раздела 4 число «7 271 533,0» заменить числом 
«7 432 383,0»; 

11) в абзаце 12 пункта 1 раздела 4 число «7 671 467,0» заменить числом 
«7 746 564,0»; 

12) в абзаце 13 пункта 1 раздела 4 число «8 053 377,0» заменить числом 
«8 031 029,0»; 

13) в абзаце 14 пункта 1 раздела 4 число «8 538 533,0» заменить числом 
«8 526 956,0»; 

14) в пункте 4 раздела 4 число «2 314 312,7» заменить числом 
«2 291 324,9»; 

15) в абзаце 9 раздела 6 число «75,172» заменить числом «75,138»;
16) в приложении № 1 «Паспорт областной целевой программы «Раз‑

витие транспортного комплекса Свердловской области» на 2011–2016 
годы»:

в строке 7 число «75,172» заменить числом «75,138»;
в строке 10 число «67 898 212,2» заменить числом «68 436 926,4», число 

«51 296 399,5» заменить числом «51 858 101,5», число «2 314 312,7» за‑
менить числом «2 291 324,9»; 

в абзаце 7 строки 12 число «75,172» заменить числом «75,138», число 
«11169,172» заменить числом «11169,138»;

17) в приложении № 2 «Целевые показатели и индикаторы областной 
целевой программы «Развитие транспортного комплекса Свердловской 
области» на 2011–2016 годы»:

строки 21, 23 изложить в новой редакции (прилагаются);
18) в приложении № 3 «План мероприятий по выполнению областной 

целевой программы «Развитие транспортного комплекса Свердловской 
области» на 2011–2016 годы»:

строки 1, 3–9, 11, 12, 16, 25, 27–32, 164, 217, 219, 221, 222, 226, 247‑2, 
248, 303, 305, 415, 416‑1, 417‑5, 417‑7, 417‑8, 417‑10, 417‑11, 417‑13, 458, 
460–466, 468, 534, 537–541 изложить в новой редакции, дополнить стро‑
ками 417‑14, 417‑15, 417‑16 (прилагаются);

19) в приложении № 4 «Перечень объектов капитального строительства 
областной целевой программы «Развитие транспортного комплекса Сверд‑
ловской области» на 2011–2016 годы для бюджетных инвестиций»:

строки 32, 34, 102, 104, 277, 280, 281‑7, 281‑10, 281‑12, 281‑14, 281‑15, 
281‑17, 281‑20, 286‑1, 286‑2, 286‑3 изложить в новой редакции, дополнить 
строками 281‑22, 281‑23, 281‑24, 281‑25, 281‑26 (прилагаются);

20) в приложении № 5 «Расходы на реализацию областной целевой 
программы «Развитие транспортного комплекса Свердловской области» 
на 2011–2016 годы»:

строки 2, 3, 6, 16, 17, 19, 28, 29, 32, 42, 43, 45, 80, 81, 94, 95 изложить в 
новой редакции (прилагаются).

2. Внести в подпрограмму «Транспортное обслуживание населе‑
ния Свердловской области» областной целевой программы «Развитие 
транспортного комплекса Свердловской области» на 2011–2016 годы, 
утвержденной постановлением Правительства Свердловской области от 
11.10.2010 г. № 1479‑ПП «Об утверждении областной целевой программы 
«Развитие транспортного комплекса Свердловской области» на 2011–2016 
годы» с изменениями, внесенными постановлениями Правительства Сверд‑
ловской области от 17.11.2010 г. № 1669‑ПП, от 15.12.2010 г. № 1807‑ПП, 
от 10.03.2011 г. № 223‑ПП, от 31.05.2011 г. № 624‑ПП, следующие из‑
менения:

1) абзац 2 пункта 6 раздела 3 дополнить словами «на праве хозяйствен‑
ного ведения»;

2) абзац 4 пункта 6 раздела 3 изложить в следующей редакции:
«В 2015–2016 годах будут осуществляться мероприятия по повышению 

безопасности на объектах транспортной инфраструктуры, принадлежащих 
государственным унитарным предприятиям Свердловской области на праве 
хозяйственного ведения.»;

3) в приложении № 8 «План мероприятий по выполнению подпрограммы 
«Транспортное обслуживание населения Свердловской области» областной 
целевой программы «Развитие транспортного комплекса Свердловской 
области» на 2011–2016 годы» строку 131 изложить в новой редакции 
(прилагается);

4) в приложении № 10 «Порядок предоставления субсидий из областного 
бюджета бюджетам муниципальных образований на софинансирование 
объектов строительства метрополитена и капитального ремонта речных 
причалов и соответствующей береговой инфраструктуры»:

пункт 9 изложить в следующей редакции:
«9. Министерство ежегодно проводит отбор муниципальных образо‑

ваний в Свердловской области на участие в реализации подпрограммы 
«Транспортное обслуживание населения Свердловской области» областной 
целевой программы «Развитие транспортного комплекса Свердловской 
области» на 2011–2016 годы по мероприятию, предусматривающему 
предоставление субсидий областного бюджета на софинансирование 
объектов строительства метрополитена и капитального ремонта речных 
причалов и соответствующей береговой инфраструктуры: в срок до 1 сен‑
тября текущего финансового года на очередной финансовый год и в срок 
до 1 апреля текущего финансового года в случае внесения изменений в 
Программу, предусматривающих выделение дополнительных средств на 
предоставление субсидий в текущем финансовом году.»;

абзац 2 пункта 12 после слов «муниципальное образование» дополнить 
словами «в срок до 1 апреля текущего финансового года»;

пункт 13 изложить в следующей редакции:
«13. При внесении изменений в Программу, предусматривающих до‑

полнительное выделение средств на предоставление субсидий в текущем 
финансовом году, заявление, указанное в пункте 12 настоящего Порядка, 
представляется муниципальным образованием в Министерство в течение 
двух месяцев с момента внесения изменений в областной бюджет, предусма‑
тривающих выделение вышеуказанных средств.

В случае нарушения муниципальными образованиями требований пун‑
ктов 12 и 13 настоящего Порядка Министерство вносит в Правительство 
Свердловской области предложения о перераспределении субсидий между 
муниципальными образованиями в Свердловской области.»;

в пункте 14 слова «в 30‑дневный» заменить словами «в 15‑дневный».
3. Внести в подпрограмму «Развитие и обеспечение сохранности сети 

автомобильных дорог на территории Свердловской области» областной 
целевой программы «Развитие транспортного комплекса Свердловской 
области» на 2011–2016 годы, утвержденной постановлением Правитель‑
ства Свердловской области от 11.10.2010 г. № 1479‑ПП «Об утверждении 
областной целевой программы «Развитие транспортного комплекса 
Свердловской области» на 2011–2016 годы» с изменениями, внесенными 
постановлениями Правительства Свердловской области от 17.11.2010 г. 
№ 1669‑ПП, от 15.12.2010 г. № 1807‑ПП, от 10.03.2011 г. № 223‑ПП, от 
31.05.2011 г. № 624‑ПП, следующие изменения:

1) в абзаце 2 пункта 1 раздела 3 число «42 100 699,2» заменить числом 
«42 639 413,4»; 

2) в абзаце 3 пункта 1 раздела 3 число «9 819 016,1» заменить числом 
«9 796 028,3»; 

3) в абзаце 4 пункта 1 раздела 3 число «5 843 023,6» заменить числом 
«6 202 703,6»; 

4) в абзаце 5 пункта 1 раздела 3 число «5 980 134,4» заменить числом 
«6 140 984,4»; 

5) в абзаце 6 пункта 1 раздела 3 число «6 375 694,2» заменить числом 
«6 450 791,2»; 

6) в абзаце 7 пункта 1 раздела 3 число «6 803 868,0» заменить числом 
«6 781 520,0»; 

7) в абзаце 8 пункта 1 раздела 3 число «7 278 962,9» заменить числом 
«7 267 385,9»; 

8) в абзаце 9 пункта 1 раздела 3 число «41 799 886,5» заменить числом 
«42 361 588,5», число «300 812,7» заменить числом «277 824,9»; 

9) в абзаце 10 пункта 1 раздела 3 число «14 010 104,2» заменить числом 
«13 987 116,4»; 

10) в абзаце 11 пункта 1 раздела 3 число «4 467 116,7» заменить числом 
«4 444 448,9»; 

11) в абзаце 12 пункта 1 раздела 3 число «1 747 088,6» заменить числом 
«1 776 768,6»; 

12) в абзаце 16 пункта 1 раздела 3 число «2 231 579,3» заменить числом 
«2 201 579,3»; 

13) в абзаце 17 пункта 1 раздела 3 число «294 384,1» заменить числом 
«271 396,3»; 

14) в абзаце 25 пункта 1 раздела 3 число «28 051 295,0» заменить числом 
«28 612 997,0»; 

15) в абзаце 26 пункта 1 раздела 3 число «5 332 899,4» заменить числом 
«5 332 579,4»; 

16) в абзаце 27 пункта 1 раздела 3 число «4 092 635,0» заменить числом 
«4 422 635,0»; 

17) в абзаце 28 пункта 1 раздела 3 число «4 296 756,0» заменить числом 
«4 457 606,0»; 

18) в абзаце 29 пункта 1 раздела 3 число «4 527 920,0» заменить числом 
«4 603 017,0»; 

19) в абзаце 30 пункта 1 раздела 3 число «4 756 701,0» заменить числом 
«4 734 353,0»; 

20) в абзаце 31 пункта 1 раздела 3 число «5 044 383,6» заменить числом 
«5 062 806,6»; 

21) в абзаце 32 пункта 1 раздела 3 число «28 044 866,4» заменить числом 
«28 606 568,4»; 

22) в подпункте 1 пункта 3 раздела 3 число «15,255» заменить числом 
«15,221»; 

23) в подпункте 7 пункта 3 раздела 3 число «2016» заменить числом 
«2012»; 

24) в пункте 5 раздела 3 число «75,172» заменить числом «75,138»;
25) в пункте 1 раздела 4 число «42 100 699,2» заменить числом 

«42 639 413,4», число «41 799 886,5» заменить числом «42 361 588,5», 
число «300 812,7» заменить числом «277 824,9»;

26) в приложении № 12 «Паспорт подпрограммы «Развитие и обеспече‑
ние сохранности сети автомобильных дорог на территории Свердловской 
области»:

в строке 7 слова «, или 1822,433 км» и «, или 458,2 км» исключить, число 
«75,172» заменить числом «75,138»;

в строке 9 число «42 100 699,2» заменить числом «42 639 413,4», число 
«41 799 886,5» заменить числом «42 361 588,5», число «300 812,7» заменить 
числом «277 824,9»; 

в строке 11 число «75,172» заменить числом «75,138», число «11169,172» 
заменить числом «11169,138»;

27) в приложении № 13 «Целевые показатели и индикаторы подпро‑
граммы «Развитие и обеспечение сохранности сети автомобильных дорог 
на территории Свердловской области»:

строки 14, 16 изложить в новой редакции (прилагаются);
28) в приложении № 14 «План мероприятий по выполнению подпро‑

граммы «Развитие и обеспечение сохранности сети автомобильных дорог 
на территории Свердловской области»:

строки 1, 3, 24‑2, 25, 80, 82, 192, 193‑1, 194‑5, 194‑7, 194‑8, 194‑10, 
194‑11, 194‑13, 228, 229, 231, 297, 300–304 изложить в новой редакции, 
дополнить строками 194‑14, 194‑15, 196‑16 (прилагаются); 

29) в приложении № 15 «Перечень объектов капитального строительства 
подпрограммы «Развитие и обеспечение сохранности сети автомобильных 
дорог на территории Свердловской области»:

строки 26, 28, 96, 98, 271, 274, 281‑7, 281‑10, 281‑12, 281‑14, 281‑15, 
281‑17, 281‑20, 281, 282, 283 изложить в новой редакции, дополнить стро‑
ками 281‑22, 281‑23, 281‑24, 281‑25, 281‑26 (прилагаются);

30) в приложении № 16 «Порядок предоставления субсидий из об‑
ластного бюджета местным бюджетам на строительство и модернизацию 
автомобильных дорог общего пользования местного значения»:

пункт 3 дополнить словами «как субсидий на реализацию аналогичных 
муниципальных долгосрочных целевых программ»;

в пункте 5 слова «предусмотренных в муниципальной долгосрочной 
целевой программе на эти цели,» исключить;

пункт 9 изложить в следующей редакции:
«9. Министерство ежегодно проводит отбор муниципальных образо‑

ваний в Свердловской области на участие в реализации подпрограммы 
«Развитие и обеспечение сохранности сети автомобильных дорог на 
территории Свердловской области» областной целевой программы «Раз‑
витие транспортного комплекса Свердловской области» на 2011–2016 
годы по мероприятию, предусматривающему предоставление субсидий 
областного бюджета на софинансирование объектов строительства 
и модернизации автомобильных дорог общего пользования местного 
значения: в срок до 1 сентября текущего финансового года на очеред‑
ной финансовый год и в срок до 1 апреля текущего финансового года 
в случае внесения изменений в Программу, предусматривающих выде‑
ление дополнительных средств на предоставление субсидий в текущем 
финансовом году.»;

в пункте 10 слова «данной Методикой» заменить «настоящим Поряд‑
ком»;

в подпункте 1 пункта 11 и подпункте 1 пункта 12 слово «(плана)» ис‑
ключить;

абзац 2 пункта 12 после слов «муниципальное образование» дополнить 
словами «в срок до 1 апреля текущего финансового года»;

подпункт 8 пункта 12 изложить в следующей редакции:
«8) справки о стоимости объекта строительства или модернизации 

автомобильных дорог, планируемого к реализации, и на этапе реализации 
по формам согласно приложению № 2 к настоящему Порядку;»;

пункт 13 изложить в следующей редакции:
«13. При внесении изменений в Программу, предусматривающих до‑

полнительное выделение средств на предоставление субсидий в текущем 
финансовом году, заявление, указанное в пункте 12 настоящего Порядка, 
представляется муниципальным образованием в Министерство в течение 
двух месяцев с момента внесения изменений в областной бюджет, предусма‑
тривающих выделение вышеуказанных средств.

В случае нарушения муниципальными образованиями требований пун‑
ктов 12 и 13 настоящего Порядка Министерство вносит в Правительство 
Свердловской области предложения о перераспределении субсидий между 
муниципальными образованиями в Свердловской области.»;

в пункте 14 слова «в 30‑дневный» заменить словами «в 15‑дневный»;
подпункт 3 пункта 15 исключить;
пункт 17 изложить в следующей редакции:
«17. Субсидии перечисляются Министерством пропорционально объему 

денежных средств, перечисленному из местного бюджета на финансиро‑
вание объектов строительства и модернизации.»;

в нумерационных заголовках приложений № 1, 2, 3 к Порядку предо‑
ставления субсидий из областного бюджета местным бюджетам на строи‑
тельство и модернизацию автомобильных дорог общего пользования мест‑
ного значения слова «бюджетам муниципальных образований» заменить 
словами «местным бюджетам»;

приложение № 2 к Порядку предоставления субсидий из областного 
бюджета бюджетам муниципальных образований на строительство и мо‑
дернизацию автомобильных дорог общего пользования местного значения 
изложить в следующей редакции (прилагается);

в приложении № 3 к Порядку предоставления субсидий из областного 
бюджета бюджетам муниципальных образований на строительство и модер‑
низацию автомобильных дорог общего пользования местного значения:

пункт 1.2. исключить;
пункт 1.4. перед словами «в пределах доведенных Министерством 

финансов Свердловской области лимитов бюджетных обязательств» до‑
полнить словами «в соответствии с ведомственной структурой расходов по 
разделу _______, подразделу _______, целевой статье ________, виду 
расходов _______, коду классификации органов сектора государственного 
управления _________»;

подпункт 2.1.2. изложить в следующей редакции:
«2.1.2. Осуществляет перечисление субсидий на счет местного бюджета 

муниципального образования.»;
в подпунктах 2.2.2. и 2.2.4. слово «государственных» заменить словом 

«муниципальных»;
подпункт 2.2.3. изложить в следующей редакции:
«2.2.3. Обеспечивает учет указанных в пункте 1.4. настоящего Соглаше‑

ния субсидий в доходной и расходной части бюджета ________________
_______________________________________________________ 

 (наименование муниципального образования)
 и представляет в Министерство  заверенную выписку из норматив‑
ного правового акта муниципального образования.»;

дополнить подпунктом 2.2.3‑1. следующего содержания:
«2.2.3‑1. Представляет в Министерство заверенную копию норматив‑

ного правового акта о закреплении кода доходов за администратором 
доходов бюджета в течение 5 рабочих дней со дня заключения настоящего 
Соглашения.»;

в подпункте 2.2.5. слова «в Свердловской» и «в том числе по объектам 
муниципальной собственности,» исключить, слова «ежеквартального отчета 
об использовании межбюджетных трансфертов из областного бюджета му‑
ниципальными образованиями в Свердловской области» заменить словами 
«ежемесячного отчета «Об использовании межбюджетных трансфертов из 
бюджета субъекта Российской Федерации» по форме 0503324С»;

подпункт 2.2.8. изложить в следующей редакции:
«2.2.8. Несет ответственность за достоверность сведений в представ‑

ленной документации.»;
подпункт 2.2.10 изложить в следующей редакции:
«2.2.10. Обеспечивает направление средств местного бюджета на фи‑

нансирование объектов, включенных в Перечень.»;
в приложении № 2 к Соглашению слова «в 2010 году» и «в 2011 году» 

заменить словами «в текущем году», слова «*) при проведении процедуры 
размещения государственного заказа до вступления в силу Федерального 
закона от 20 апреля 2007 года № 53‑ФЗ «О внесении изменений в Федераль‑
ный закон «О размещении заказов на поставки товаров, выполнение работ, 
оказание услуг для государственных и муниципальных нужд» указывается 
стоимость в текущих ценах.» исключить;

приложение № 4 к Порядку предоставления субсидий из областного 
бюджета местным бюджетам на строительство и модернизацию автомо‑
бильных дорог общего пользования местного значения изложить в новой 
редакции (прилагается).

4. Контроль за выполнением настоящего постановления возложить на 
министра транспорта и дорожного хозяйства Свердловской области, члена 
Правительства Свердловской области Маренкова Г.В.

5. Настоящее постановление опубликовать в «Областной газете».

И.о. Председателя Правительства
Свердловской области    В.А. Власов.
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ПРАВИТЕЛЬСТВО 
СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
23.08.2011 г. № 1117‑ПП
Екатеринбург

О мерах по реализации Закона Свердловской области  
от 27 декабря 2010 года № 127-ОЗ «Об организации на территории 

Свердловской области регулярных пассажирских перевозок  
автомобильным, железнодорожным, водным и воздушным 

транспортом пригородного и межмуниципального сообщения»

В целях организации транспортного обслуживания населения автомо‑
бильным транспортом в пригородном и межмуниципальном сообщении на 
территории Свердловской области, в соответствии с Законом Свердловской 
области от 27 декабря 2010 года № 127‑ОЗ «Об организации на территории 
Свердловской области регулярных пассажирских перевозок автомобиль‑
ным, железнодорожным, водным и воздушным транспортом пригородного 
и межмуниципального сообщения» («Областная газета», 2010, 29 декабря, 
№ 474–476) Правительство Свердловской области

ПОСТАНОВЛЯЕТ:
1. Утвердить:
1) уполномоченным исполнительным органом государственной власти 

Свердловской области в сфере организации регулярных пассажирских 
перевозок Министерство транспорта и дорожного хозяйства Свердловской 
области;

2) Порядок открытия, изменения и закрытия межмуниципальных (приго‑
родных и междугородных) маршрутов регулярных пассажирских перевозок 
автомобильным транспортом (прилагается); 

3) форму Типового паспорта маршрута (автомобильного транспорта) 
(прилагается);

4) форму Паспорта маршрута перевозчика (автомобильного транспорта) 
(прилагается).

2. Контроль за исполнением настоящего постановления возложить на 
Министра транспорта и дорожного хозяйства Свердловской области, члена 
Правительства Свердловской области Маренкова Г.В.

3. Настоящее постановление опубликовать в «Областной газете».

Председатель Правительства
Свердловской области    А.Л. Гредин.

УТВЕРЖДЕН 
постановлением Правительства 

Свердловской области 
от 23.08.2011 г. № 1117‑ПП 

«О мерах по реализации Закона Свердловской  
области от 27 декабря 2010 года № 127‑ОЗ  

«Об организации на территории Свердловской  
области регулярных пассажирских перевозок автомобильным, 

 железнодорожным, водным и воздушным транспортом  
пригородного и межмуниципального сообщения»

Порядок 
открытия, изменения и закрытия межмуниципальных (пригородных 
и междугородных) маршрутов регулярных пассажирских перевозок 

автомобильным транспортом

Глава 1. Общие положения

1. Открытие, изменение и закрытие межмуниципальных (пригород‑
ных и междугородных) маршрутов регулярных пассажирских перевозок 
автомобильным транспортом на территории Свердловской области осу‑
ществляется уполномоченным исполнительным органом государственной 
власти Свердловской области (далее — Уполномоченный орган) в целях 
обеспечения доступности, качества и безопасности на межмуниципальных 
(пригородных и междугородных) маршрутах регулярных пассажирских 
перевозок автомобильным транспортом.

2. Открытие, изменение и закрытие межмуниципальных (пригородных 
и междугородных) маршрутов регулярных пассажирских перевозок авто‑
мобильным транспортом на территории Свердловской области осущест‑
вляется с учетом сложившейся маршрутной сети, комплексных программ 
(планов) развития пассажирского транспорта Свердловской области, 
анализа сложившихся и предполагаемых (прогнозируемых) пассажиро‑
потоков, а также с учетом обращений органов местного самоуправления 
муниципальных образований в Свердловской области, перевозчиков и 
общественных объединений.

3. Регулярное автобусное сообщение организуется на автомобильных 
дорогах, состояние и обустройство которых соответствуют требованиям 
безопасности дорожного движения.

Глава 2. Открытие нового межмуниципального маршрута регуляр-
ных пассажирских перевозок автомобильным транспортом

4. В целях открытия и изменения межмуниципальных (пригородных и 
междугородных) маршрутов регулярных пассажирских перевозок автомо‑
бильным транспортом Свердловской области муниципальные образования в 
Свердловской области в течение 30 календарных дней с момента вступления 
в силу настоящего Порядка представляют в Уполномоченный орган:

1) схему проезда по территории муниципального образования для ав‑
тобусов межмуниципальных (пригородных и междугородных) маршрутов 
регулярных пассажирских перевозок, утвержденную главой муниципаль‑
ного образования и согласованную государственной инспекцией безопас‑
ности дорожного движения управления внутренних дел муниципального 
образования;

2) сведения об остановочных пунктах, в том числе входящих в состав 
автостанций и автовокзалов, находящихся на территории соответствующего 
муниципального образования, которые могут быть использованы для при‑
городных перевозок (автовокзалы, автостанции, остановочные пункты), по 
форме согласно приложению № 1 к настоящему Порядку;

3) сведения об остановочных пунктах, в том числе входящих в 
состав автостанций и автовокзалов, находящихся на территории со‑

(Окончание на 8-й стр.).
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ответствующего муниципального образования, которые могут быть 
использованы для междугородных перевозок (автовокзалы, автостан-
ции, остановочные пункты), по форме согласно приложению № 2 к 
настоящему Порядку.

В случае изменений в схеме проезда по территории муниципального 
образования для автобусов межмуниципальных (пригородных и между-
городных) маршрутов регулярных пассажирских перевозок в сведениях об 
остановочных пунктах, в том числе входящих в состав автостанций и авто-
вокзалов, находящихся на территории соответствующего муниципального 
образования, которые могут быть использованы для межмуниципальных 
(пригородных и междугородных) перевозок в целях внесения изменений 
в маршруты регулярных пассажирских перевозок органы местного са-
моуправления муниципальных образований Свердловской области обязаны 
в течение 30 календарных дней с момента внесений соответствующих из-
менений представить в Уполномоченный орган сведения, перечисленные 
в настоящем пункте.

5. На основании оценки сведений об объектах транспортной инфра-
структуры, представленной муниципальными образованиями, и заклю-
ченных договоров с субъектами транспортной инфраструктуры, а также 
на основании сведений, предоставленных собственниками федеральных 
и региональных автодорог, Уполномоченный орган формирует реестр 
остановочных пунктов межмуниципальных (пригородных и междугородных) 
маршрутов регулярных пассажирских перевозок автомобильным транс-
портом (далее — Реестр остановочных пунктов).

6. Решение об открытии нового межмуниципального (пригородного, 
междугородного) маршрута регулярных пассажирских перевозок автомо-
бильным транспортом (далее — Маршрут) принимается Уполномоченным 
органом при наличии устойчивого пассажиропотока, потребности в перевоз-
ках и с учетом существующих маршрутов регулярных перевозок пассажиров 
всеми видами общественного транспорта.

7. Открытие, изменение или закрытие межмуниципального (пригород-
ного и междугородного) маршрута регулярных пассажирских перевозок 
автомобильным транспортом и пригородного маршрута регулярных пас-
сажирских перевозок железнодорожным транспортом осуществляется 
по инициативе Уполномоченного органа или на основании предложений 
органов местного самоуправления муниципальных образований, рас-
положенных на территории Свердловской области, перевозчиков и обще-
ственных объединений (далее — Инициатор). В предложении указываются 
следующие сведения:

1) предполагаемый путь следования транспортного средства с указанием 
основных остановочных пунктов;

2) сезонность использования Маршрута;
3) вместимость транспортного средства;
4) предполагаемое расписание движения по основным остановочным 

пунктам;
5) обоснование потребности и возможности открытия Маршрута, в том 

числе результаты изучения пассажиропотока.
8. На основании информации, представленной инициатором открытия 

Маршрута, Уполномоченный орган в течение 30 календарных дней с мо-
мента получения заявки определяет необходимость открытия Маршрута 
с учетом существующих маршрутов регулярных перевозок пассажиров и 
потребности открытия новых в соответствии с Методикой определения по-
требности и возможности открытия и закрытия Маршрута, устанавливаемой 
Уполномоченным органом.

По результатам рассмотрения принимается решение об отказе в от-
крытии Маршрута либо о необходимости открытия Маршрута. Информация 
о принятом решении направляется Инициатору письменно в течение 5 
рабочих дней.

9. В случае принятия решения о необходимости открытия Маршрута 
Уполномоченный орган в соответствии с требованиями Положения об обе-
спечении безопасности перевозок пассажиров автобусами, утвержденного 
приказом Министра транспорта Российской Федерации от 08.01.1997 г. 
№ 2, создает комиссию, которая производит обследование дорожных 
условий и объектов транспортной инфраструктуры, не включенных в Реестр 
остановочных пунктов, по предлагаемому к открытию Маршруту (далее — 
Комиссия) с целью оценки соответствия технического состояния и уровня 
содержания автомобильных дорог, улиц, искусственных сооружений, 
железнодорожных переездов, паромных переправ, их инженерного обо-
рудования требованиям безопасности движения.

Указанные в настоящем пункте мероприятия осуществляются в течение 
10 рабочих дней с момента принятия решения о необходимости открытия 
Маршрута.

10. Результаты обследования оформляются актом Комиссии, в котором 
дается заключение о возможности или невозможности открытия Марш-
рута. Срок составления акта — 5 рабочих дней после даты обследования 
Маршрута. В случае несоответствия Маршрута требованиям безопасности 
дорожного движения в акте отражаются предложения Комиссии о про-
ведении мер, направленных на улучшение условий движения и предупре-
ждение дорожно-транспортных происшествий на Маршруте, копия акта 
направляется заинтересованным лицам в течение 5 рабочих дней.

После принятия мер, направленных на улучшение условий движения и 
предупреждение дорожно-транспортных происшествий на Маршруте, во-
прос об открытии Маршрута рассматривается в порядке, предусмотренном 
настоящей главой. 

11. Уполномоченный орган отказывает в открытии Маршрута в случае 
решения Комиссии о несоответствии Маршрута требованиям к организации 
маршрутов регулярного сообщения, установленным пунктом 4 Положе-
ния об обеспечении безопасности перевозок пассажиров автобусами, 
утвержденного приказом Министра транспорта Российской Федерации от 
08.01.1997 г. № 2.

12. Приказ об открытии Маршрута и утверждении Типового паспорта 
маршрута издается Уполномоченным органом в течение 5 рабочих дней с 
момента составления акта Комиссии о возможности открытия Маршрута. 
Информация об открытии Маршрута размещается в течение трех дней 
после подписания приказа руководителем Уполномоченного органа на 
официальном сайте Уполномоченного органа.

13. Маршрут, оформленный в Типовом паспорте маршрута, подлежит 
регистрации Уполномоченным органом в Реестре межмуниципальных 
(пригородных и междугородных) маршрутов регулярных пассажирских 
перевозок автомобильным транспортом (далее — Реестр маршрутов).

14. Сведения об открытии Маршрута должны быть внесены Уполно-
моченным органом в Реестр маршрутов не позднее трех рабочих дней с 
момента издания приказа Уполномоченного органа об открытии Маршрута 
и утверждении Типового паспорта маршрута.

Глава 3. Закрытие межмуниципального маршрута регулярных 
пассажирских перевозок автомобильным транспортом

15. Решение о закрытии Маршрута принимается Уполномоченным 
органом по предложению Инициатора.

16. Основаниями для закрытия Маршрута регулярного сообщения 
являются:

1) отсутствие потребности в Маршруте либо обеспечение потребности 
населения в общественном транспорте другими видами общественного 
транспорта;

2) выявление нарушений требований к техническому состоянию объектов 
транспортной инфраструктуры и невозможность их изменения;

3) выявление условий, угрожающих жизни и здоровью граждан Россий-
ской Федерации, и невозможность их изменения.

17. На основании информации, представленной инициатором закрытия 
Маршрута, Уполномоченный орган в течение 30 календарных дней с момен-
та получения заявки определяет необходимость закрытия Маршрута в соот-
ветствии с Методикой определения потребности и возможности открытия и 
закрытия Маршрута, устанавливаемой Уполномоченным органом.

По результатам рассмотрения принимается решение об отказе в за-
крытии Маршрута либо о необходимости закрытия Маршрута. Информация 
о принятом решении направляется Инициатору письменно в течение 5 
рабочих дней.

18. В случае принятия решения о необходимости закрытия Маршрута 
Уполномоченный орган в соответствии с требованиями Положения об обе-
спечении безопасности перевозок пассажиров автобусами, утвержденного 
приказом Министра транспорта Российской Федерации от 08.01.1997 г. № 2, 
создает Комиссию, которая производит обследование дорожных условий 
и объектов транспортной инфраструктуры по предлагаемому к закрытию 
Маршруту с целью оценки соответствия технического состояния и уровня 
содержания автомобильных дорог, улиц, искусственных сооружений, 
железнодорожных переездов, паромных переправ, их инженерного обо-
рудования требованиям безопасности движения. 

Указанные в настоящем пункте мероприятия осуществляются в течение 
10 рабочих дней с момента принятия решения о необходимости закрытия 
Маршрута.

19. Результаты обследования оформляются актом Комиссии, в котором 
дается заключение о возможности или невозможности закрытия Марш-
рута. Срок составления акта — 5 рабочих дней после даты обследования 
Маршрута, копия акта направляется заинтересованным лицам в течение 5 
рабочих дней.

20. Уполномоченный орган отказывает в закрытии Маршрута в случае 
решения Комиссии о соответствии Маршрута требованиям к организации 
маршрутов регулярного сообщения, установленным пунктом 4 Положе-
ния об обеспечении безопасности перевозок пассажиров автобусами, 
утвержденного приказом Министра транспорта Российской Федерации от 
08.01.1997 г. № 2.

21. Приказ о закрытии Маршрута издается Уполномоченным органом 
в течение 5 рабочих дней с момента составления акта Комиссии о возмож-
ности закрытия Маршрута. Информация о закрытии Маршрута размещается 
в течение трех дней после подписания приказа руководителем Уполномо-
ченного органа на официальном сайте Уполномоченного органа.

22. Сведения о закрытии Маршрута должны быть внесены Уполномочен-
ным органом в Реестр маршрутов не позднее трех рабочих дней с момента 
издания приказа Уполномоченного органа о закрытии Маршрута.

23. Движение транспортных средств по закрытому Маршруту должно 
быть прекращено перевозчиком с момента получения уведомления от 
Уполномоченного органа о закрытии Маршрута и прекращении движения 
по Маршруту.

Уведомление о закрытии Маршрута и прекращении движения по Марш-
руту направляется Уполномоченным органом перевозчику и субъектам 

транспортной инфраструктуры в течение трех рабочих дней с момента 
принятия решения о закрытии Маршрута.

Глава 4. Изменение межмуниципального маршрута регулярных 
пассажирских перевозок автомобильным транспортом

24. Решение об изменении Маршрута принимается Уполномоченным 
органом по предложению Инициатора.

25. Основаниями для принятия решения об изменении Маршрута регу-
лярного сообщения являются:

1) обеспечение потребности населения в общественном транспорте 
другими видами общественного транспорта;

2) изменение действующих, введение в действие новых объектов транс-
портной инфраструктуры;

3) изменение или введение в действие новых объектов дорожной ин-
фраструктуры;

4) выявление нарушений требований к техническому состоянию объектов 
транспортной инфраструктуры;

5) внесение изменений в Реестр остановочных пунктов;
6) выявления условий, угрожающих жизни и здоровью граждан Рос-

сийской Федерации.
26. Инициатор вносит предложения об изменении Маршрута путем 

представления Уполномоченному органу заявки на изменение Маршрута, 
содержащей следующие сведения:

1) обоснование потребности в изменении Маршрута;
2) предполагаемый путь следования измененного Маршрута с указанием 

основных остановочных пунктов;
3) предполагаемое расписание движения.
27. На основании информации, представленной Инициатором изменения 

Маршрута, Уполномоченный орган в течение 30 календарных дней с мо-
мента получения заявки определяет необходимость изменения Маршрута 
с учетом существующих маршрутов регулярных перевозок пассажиров и 
потребности изменения Маршрута в соответствии с Методикой определения 
потребности и возможности открытия и закрытия Маршрута, устанавливае-
мой Уполномоченным органом.

По результатам рассмотрения принимается решение об отказе в из-
менении Маршрута либо о необходимости изменения Маршрута. Инфор-
мация о принятом решении направляется Инициатору письменно в течение 
5 рабочих дней.

28. В случае принятия решения о необходимости изменения Маршрута 
Уполномоченный орган в соответствии с требованиями Положения об обе-
спечении безопасности перевозок пассажиров автобусами, утвержденного 
приказом Министра транспорта Российской Федерации от 08.01.1997 г. 
№ 2, создает Комиссию, которая производит обследование дорожных 
условий и объектов транспортной инфраструктуры, не включенных в Ре-
естр остановочных пунктов, по предлагаемому к изменению Маршруту с 
целью оценки соответствия технического состояния и уровня содержания 
автомобильных дорог, улиц, искусственных сооружений, железнодо-
рожных переездов, паромных переправ, их инженерного оборудования 
требованиям безопасности движения. Обследованию подлежит Маршрут 
в части его изменения.

Указанные в настоящем пункте мероприятия осуществляются в течение 
10 рабочих дней с момента принятия решения о необходимости изменения 
Маршрута.

29. Результаты обследования оформляются актом Комиссии, в кото-
ром дается заключение о возможности или невозможности изменения 
Маршрута. Срок составления акта — 5 рабочих дней после даты обсле-
дования Маршрута. В случае несоответствия Маршрута требованиям 
безопасности дорожного движения в акте отражаются предложения 
Комиссии о проведении мер, направленных на улучшение условий 
движения и предупреждение дорожно-транспортных происшествий на 
Маршруте, копия акта направляется заинтересованным лицам в течение 
5 рабочих дней.

После принятия мер, направленных на улучшение условий движения и 
предупреждение дорожно-транспортных происшествий на Маршруте, во-
прос об изменении Маршрута рассматривается в порядке, предусмотренном 
настоящей главой. 

30. Уполномоченный орган отказывает в изменении Маршрута в слу-
чае решения Комиссии о несоответствии предполагаемого к изменению 
Маршрута требованиям к организации маршрутов регулярного сообще-
ния, установленным пунктом 4 Положения об обеспечении безопасности 
перевозок пассажиров автобусами, утвержденного приказом Министра 
транспорта Российской Федерации от 08.01.1997 г. № 2.

31. Приказ об изменении Маршрута и внесении изменений в Типовой 
паспорт маршрута издается Уполномоченным органом в течение 5 рабо-
чих дней с момента составления акта Комиссии о возможности изменения 
Маршрута. Информация об изменении Маршрута размещается в течение 
трех дней после подписания приказа руководителем Уполномоченного 
органа на официальном сайте Уполномоченного органа.

32. Сведения об изменении Маршрута должны быть внесены Уполно-
моченным органом в Реестр маршрутов не позднее трех рабочих дней с 
момента издания приказа Уполномоченного органа об изменении Маршрута 
и внесении изменений в Типовой паспорт маршрута.

33. Маршрут считается измененным с момента внесения Уполномочен-
ным органом соответствующей записи в Реестр маршрутов.

34. Уполномоченный орган в течение 10 рабочих дней с момента под-
писания приказа руководителем Уполномоченного органа извещает всех 
перевозчиков, осуществляющих перевозку пассажиров по измененному 
Маршруту, о необходимости внесения изменений в Паспорт маршрута 
перевозчика.

35. Перевозчики в течение 10 рабочих дней после получения извеще-
ния обязаны внести изменения в Паспорт маршрута перевозчика и начать 
движение по измененному Маршруту.

Глава 5. Порядок ведения Реестра маршрутов 

36. Ведение Реестра маршрутов осуществляется Уполномоченным 
органом путем внесения сведений об открытии, закрытии и изменении 
маршрутов, а также путем внесения в Реестр маршрутов соответствующих 
изменений.

37. Реестр маршрутов ведется в бумажном и электронном виде и раз-
мещается на официальном сайте Уполномоченного органа.

38. Реестр маршрутов должен содержать следующие сведения о 
маршрутах:

1) порядковый номер;
2) номер Маршрута;
3) наименование Маршрута;
4) вид сообщения (пригородное, междугородное);
5) наименование исполнительного органа государственной власти 

Свердловской области, открывшего Маршрут;
6) дата и номер приказа об открытии Маршрута;
7) дата и номер приказа о закрытии Маршрута;
8) дата и номер приказа в случае изменения Маршрута;
9) информация о перевозчиках на Маршруте по каждому из расписаний 

(время отправления с начальной и конечной точки Маршрута, дни следова-
ния, дата открытия расписания).

39. Основанием для внесения (исключения) в Реестр маршрутов сведе-
ний о Маршруте является приказ руководителя Уполномоченного органа, 
утвердившего Маршрут Типовым паспортом маршрута.

40. Номер Маршрута состоит из двух частей. В первой части номера 
Маршрута номера с 100 по 499 присваиваются пригородным маршрутам, 
номера с 500 и выше присваиваются междугородным маршрутам. Вторая 
часть номера Маршрута — 66 — указывает на межмуниципальный вид 
указанного Маршрута. Первую и вторую части номера Маршрута разде-
ляет дробь.

Например: 101/66.
41. Порядковые номера записи о Маршруте проставляются по мере вне-

сения маршрутов в Реестр маршрутов. Каждый номер в Реестре маршрутов 
может быть использован только один раз.

42. Внесение в Реестр маршрутов сведений об изменении или закрытии 
Маршрута осуществляется в том же порядке, что и регистрация вновь от-
крытого Маршрута.

Глава 6. Порядок ведения Реестра остановочных пунктов марш-
рутов регулярных пассажирских перевозок автомобильным транс-
портом

43. Ведение Реестра остановочных пунктов осуществляется Уполно-
моченным органом путем внесения сведений об остановочных пунктах 
межмуниципальных (пригородных и междугородных) маршрутов регуляр-
ных пассажирских перевозок автомобильным транспортом, в том числе об 
автовокзалах и автостанциях, а также путем внесения в Реестр остановочных 
пунктов соответствующих изменений.

44. Реестр остановочных пунктов ведется в бумажном и электрон-
ном виде и размещается на официальном сайте Уполномоченного 
органа.

45. В Реестр остановочных пунктов вносятся сведения об объектах 
транспортной инфраструктуры при условии заключения договора между 
Уполномоченным органом и субъектом транспортной инфраструктуры.

46. Реестр остановочных пунктов должен содержать следующие сведе-
ния об объекте транспортной инфраструктуры:

1) реквизиты договора с Уполномоченным органом (дата, номер до-
говора);

2) сведения о субъекте транспортной инфраструктуры (юридический 
адрес, контактный телефон, адрес электронной почты и фактический адрес, 
контактный телефон, адрес электронной почты);

3) вид объекта (автовокзал, автостанция, остановочный пункт);
4) вид сообщения (пригородный, междугородный, пригородный – 

междугородный).
47. Порядковый номер проставляется по мере внесения объектов транс-

портной инфраструктуры в Реестр остановочных пунктов. Каждый номер в 
Реестре остановочных пунктов может быть использован только один раз.

48. В случае прекращения действия договора между Уполномоченным 
органом и субъектом транспортной инфраструктуры в Реестре остановоч-
ных пунктов делается отметка об исключении данного объекта из Реестра 
остановочных пунктов.


















































































      

 





















































































      

 













































          
            

            




          
            









 




  











 



























    














  














































      






























































   



































 
















          
            






          
            









 




  












 




























    














  











































      




























































   







9 Среда, 31 августа 2011 г.документы / реклама
электроэнергетике», постановлением Правительства Российской Федерации от 
26.02.2004 г. № 109 «О ценообразовании в отношении электрической и тепловой 
энергии в Российской Федерации» и  указом Губернатора Свердловской области    
от 13 ноября 2010 года № 1067-УГ «Об утверждении Положения о Региональной 
энергетической комиссии Свердловской области» («Областная газета», 2010, 19 
ноября, № 412-413) с изменениями, внесенными указом Губернатора Свердловской 
области от 20 января 2011 года № 31-УГ («Областная газета», 2011, 26 января, № 18), 
Региональная энергетическая комиссия Свердловской области

ПОСТАНОВЛЯЕТ:
1. Установить плату за технологическое присоединение энергопринимающих 

устройств Администрации Пышминского городского округа (р.п. Пышма) к элек-
трическим сетям Государственного унитарного предприятия Свердловской области 
«Облкоммунэнерго» (город Екатеринбург) по индивидуальному проекту путем пере-
распределения присоединенной мощности за 59 кВ∙А присоединяемой мощности 
в размере 458 812 рублей (без НДС) согласно приложению № 1. Присоединяемый 
объект – газовая котельная, расположенный по адресу: Свердловская область, р. п. 
Пышма, пер. Комарова, 5.

2. Установить плату за технологическое присоединение энергопринимающих 
устройств общества с ограниченной ответственностью «Активстройсервис» (город 
Екатеринбург) к электрическим сетям Государственного унитарного предприятия 
Свердловской области «Облкоммунэнерго» (город Екатеринбург) по индивидуальному 
проекту за 882 кВ∙А присоединяемой мощности в размере 9 271 420 рублей (без НДС) 
согласно приложению № 2. Присоединяемый объект – два жилых дома, расположен-
ный по адресу: Свердловская область, г. Верхняя Пышма, ул. Юбилейная, д. 26.

3. Установить плату за технологическое присоединение энергопринимающих 
устройств общества с ограниченной ответственностью «Талицкая строительная 
компания-2» (город Талица) к электрическим сетям Государственного унитарного 
предприятия Свердловской области «Облкоммунэнерго» (город Екатеринбург) по 
индивидуальному проекту за 148,6 кВ∙А присоединяемой мощности в размере 25 253 
рубля (без НДС) согласно приложению № 3. Присоединяемый объект – 24-х квар-
тирный жилой дом, расположенный по адресу: Свердловская область,    р.п. Пышма, 
ул. Заводская, д. 10 «а».

4. Установить плату за технологическое присоединение энергопринимающих 
устройств муниципального бюджетного дошкольного образовательного учреждения 
«Ирбитский детский сад № 25» (город Ирбит) к электрическим сетям Государствен-
ного унитарного предприятия Свердловской области «Облкоммунэнерго» (город 
Екатеринбург) по индивидуальному проекту за 188 кВ∙А присоединяемой мощности 
в размере 687 252 рубля (без НДС) согласно приложению № 4. Присоединяемый 
объект – здание детского сада, расположенный по адресу: Свердловская область, г. 
Ирбит, ул. Елизарьевых, д. 23 «а».

5. Указанные в пунктах 1-4 настоящего постановления размеры платы за тех-
нологическое присоединение включают все расходы Государственного унитарного 
предприятия Свердловской области «Облкоммунэнерго» на выполнение мероприя-
тий, обеспечивающих техническую возможность технологического присоединения, 
кроме стоимости выполнения технических условий Государственного унитарного 
предприятия Свердловской области «Облкоммунэнерго» в части обоснованных 
требований к усилению существующей электрической сети в связи с присоединением 
новых мощностей.

6. Контроль за выполнением настоящего постановления возложить на замести-
теля председателя Региональной энергетической комиссии Свердловской области 
Соболя М.Б.

7. Настоящее постановление вступает в силу со дня опубликования в «Областной 
газете». 

Исполняющий обязанности
председателя Региональной 
энергетической комиссии 
Свердловской области   А.Л. Соболев.

Приложение № 1 
к постановлению РЭК

Свердловской области 
от 24.08.2011 г. № 127-ПК

Размер платы за технологическое присоединение энергопринимающих устройств 
Администрации Пышминского городского округа (р.п. Пышма) к электрическим 

сетям Государственного унитарного предприятия Свердловской области 
«Облкоммунэнерго» (город Екатеринбург) по индивидуальному проекту













  


        





 
 

     
 

         
 

  
 

 
 

 
 






















  


        





 
 

     
 

  

  

  
 

 
 

 
 






















  


        





 
 

     
 

  

  

  
 

 
 

 
 








Приложение № 3 
к постановлению РЭК

 Свердловской области 
от 24.08.2011 г. № 127-ПК

Размер платы за технологическое присоединение энергопринимающих устройств 
общества с ограниченной ответственностью «Талицкая строительная компания-2» 
(город Талица) к электрическим сетям Государственного унитарного предприятия 

Свердловской области «Облкоммунэнерго» (город Екатеринбург)  
по индивидуальному проекту














  


        





 
 

     
 

         
 

 
 

 
 

 







Приложение № 4 
к постановлению РЭК

 Свердловской области 
от 24.08.2011 г. № 127-ПК

Размер платы за технологическое присоединение энергопринимающих 
устройств муниципального бюджетного дошкольного образовательного 

учреждения «Ирбитский детский сад № 25» (город Ирбит) к электрическим 
сетям Государственного унитарного предприятия Свердловской области 
«Облкоммунэнерго» (город Екатеринбург) по индивидуальному проекту














  


        





 
 

     
 

  

  
 

 
 

 
 








Приложение № 2 
к постановлению РЭК

 Свердловской области 
от 24.08.2011 г. № 126-ПК

Размер платы за технологическое присоединение энергопринимающих устройств 
индивидуального предпринимателя Плотицина Дмитрия Реомюдовича  

(город Екатеринбург) к электрическим сетям открытого акционерного общества 
«Екатеринбургская электросетевая компания» (город Екатеринбург)  

по индивидуальному проекту














  


        





 
 

     
 

         
 

 
 

 
 

 
 

 







РЕГИОНАЛЬНАЯ  
ЭНЕРГЕТИЧЕСКАЯ КОМИССИЯ

СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ
ПОСТАНОВЛЕНИЯ

от 24.08.2011 г. № 124-ПК
г. Екатеринбург                                                                                                                         

Об отказе в открытии дела об установлении тарифов на услуги по 
передаче тепловой энергии, оказываемые  обществом  

с ограниченной ответственностью «Ремонтно-строительная 
компания «Мастер»  (город Екатеринбург)

В соответствии с Федеральным законом от 27 июля 2010 года № 190-ФЗ «О тепло-
снабжении», постановлением Правительства Российской Федерации от 26.02.2004 г. № 
109 «О ценообразовании в отношении электрической и тепловой энергии в Российской 
Федерации», приказом Федеральной службы по тарифам от 08.04.2005 г. № 130-э 
«Об утверждении Регламента рассмотрения дел об установлении тарифов и (или) их 
предельных уровней на электрическую  (тепловую) энергию (мощность) и на услуги, 
оказываемые на оптовом и розничных рынках электрической (тепловой) энергии 
(мощности)» и указом Губернатора Свердловской области от 13 ноября 2010 года 
№ 1067-УГ «Об утверждении Положения о Региональной энергетической комиссии 
Свердловской области» («Областная газета», 2010, 19 ноября, № 412-413) с измене-
ниями, внесенными указом Губернатора Свердловской области от 20 января 2011 года 
№ 31-УГ («Областная газета», 2011, 26 января, № 18), Региональная энергетическая 
комиссия Свердловской области

ПОСТАНОВЛЯЕТ:
Отказать обществу с ограниченной ответственностью «Ремонтно-строительная 

компания «Мастер» (город Екатеринбург) в открытии дела об установлении тарифов 
на услуги по передаче тепловой энергии на 2011 год, в связи с тем, что представленные 
10.08.2011 г. (регистрационный номер 6099) расчетные материалы не соответствуют тре-
бованиям пункта 10 Правил государственного регулирования и применения тарифов на 
электрическую и тепловую энергию в Российской Федерации, утвержденных постановле-
нием Правительства Российской Федерации от 26.02.2004 г. № 109 «О ценообразовании 
в отношении электрической и тепловой энергии в Российской Федерации».

Исполняющий обязанности
председателя Региональной 
энергетической комиссии 
Свердловской области   А.Л. Соболев.

от 24.08.2011 г. № 125-ПК
г. Екатеринбург                                                                                                                         

Об утверждении индивидуальных тарифов на услуги  
по передаче  электрической энергии для взаиморасчетов между 

сетевыми организациями, расположенными на территории 
Свердловской области

В соответствии с Федеральным законом от 26 марта 2003 года № 35-ФЗ «Об 
электроэнергетике», постановлением Правительства Российской Федерации от 
26.02.2004 г. № 109 «О ценообразовании в отношении электрической и тепловой 
энергии в Российской Федерации», приказом Федеральной службы по тарифам от 
19.11.2010 г. № 318-э/1 «Об утверждении предельных минимальных уровней тарифов 
на услуги по передаче электрической энергии по субъектам Российской Федерации 
на 2011-2015 г.г.» (с изменениями), приказом Федеральной службы по тарифам от 
08.04.2005 г. № 130-э «Об утверждении Регламента рассмотрения дел об установле-
нии тарифов и (или) их предельных уровней на электрическую (тепловую) энергию 
(мощность) и на услуги, оказываемые на оптовом и розничных рынках электрической 
(тепловой) энергии (мощности)» и указом Губернатора Свердловской области от 13 
ноября 2010 года № 1067-УГ «Об утверждении Положения о Региональной энерге-
тической комиссии Свердловской области» («Областная газета», 2010, 19 ноября, № 
412-413), с изменениями, внесенными указом Губернатора Свердловской области от 20 
января 2011 года № 31-УГ («Областная газета», 2011, 26 января, № 18), Региональная 
энергетическая комиссия  Свердловской области 

ПОСТАНОВЛЯЕТ:
1. Утвердить и ввести в действие на срок со дня вступления в законную силу по 

31.12.2011 г. включительно индивидуальные тарифы на услуги по передаче электриче-
ской энергии для взаиморасчетов между сетевыми организациями, расположенными 
на территории Свердловской области, в следующих размерах:
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2. На настоящие тарифы распространяются Разъяснения по применению тарифов 
на услуги по передаче электрической энергии для взаиморасчетов между сетевыми 
организациями, расположенными на территории Свердловской области, утверж-
денных постановлением РЭК Свердловской области от 23.12.2010 г. № 167-ПК «Об 
утверждении индивидуальных тарифов на услуги по передаче электрической энергии 
для взаиморасчетов между сетевыми организациями, расположенными на территории 
Свердловской области» («Областная газета», 2010, 31 декабря, № 480-483) с измене-
ниями, внесенными постановлениями РЭК Свердловской области от 29.12.2010 г. № 
190-ПК («Собрание законодательства Свердловской области», 2010, № 12-5, ст. 2218) 
и от 27.04.2011 г. № 59-ПК («Областная газета», 2011, 06 мая, № 149-150). 

3. Контроль за выполнением настоящего постановления возложить на заместителя 
председателя РЭК Свердловской области Соболя М.Б.

4. Настоящее постановление вступает в силу со дня опубликования в «Областной 
газете».

Исполняющий обязанности
председателя Региональной 
энергетической комиссии 
Свердловской области   А.Л. Соболев.

от 24.08.2011 г. № 126-ПК
г. Екатеринбург                                                                                                                         

Об установлении размеров платы за технологическое 
присоединение энергопринимающих устройств организаций 

к электрическим сетям открытого акционерного общества 
«Екатеринбургская электросетевая компания» (город 

Екатеринбург) по индивидуальным проектам
В соответствии с Федеральным законом от 26 марта 2003 года № 35-ФЗ «Об 

электроэнергетике», постановлением Правительства Российской Федерации от 
26.02.2004 г. № 109 «О ценообразовании в отношении электрической и тепловой 
энергии в Российской Федерации» и  указом Губернатора Свердловской области    
от 13 ноября 2010 года № 1067-УГ «Об утверждении Положения о Региональной 
энергетической комиссии Свердловской области» («Областная газета», 2010, 19 
ноября, № 412-413) с изменениями, внесенными указом Губернатора Свердловской 
области от 20 января 2011 года № 31-УГ («Областная газета», 2011, 26 января, № 18), 
Региональная энергетическая комиссия Свердловской области

ПОСТАНОВЛЯЕТ:
1. Установить плату за технологическое присоединение энергопринимающих 

устройств Администрации города Екатеринбурга (город Екатеринбург) к электриче-
ским сетям открытого акционерного общества «Екатеринбургская электросетевая 
компания» (город Екатеринбург) по индивидуальному проекту за 449,4 кВ∙А при-
соединяемой мощности в размере 1 364 241 рубль (без НДС) согласно приложению 
№ 1. Присоединяемый объект – 18-этажный жилой дом, расположенный по адресу: 
г. Екатеринбург, ул. Софьи Перовской.

2. Установить плату за технологическое присоединение энергопринимающих 
устройств индивидуального предпринимателя Плотицина Дмитрия Реомюдовича 
(город Екатеринбург) к электрическим сетям открытого акционерного общества «Ека-
теринбургская электросетевая компания» (город Екатеринбург) по индивидуальному 
проекту за 130,6 кВ∙А присоединяемой мощности в размере 888 875 рублей (без НДС) 
согласно приложению № 2. Присоединяемый объект – магазин, расположенный по 
адресу: г. Екатеринбург, ул. Пехотинцев, д. 9 .

3. Указанные в пунктах 1, 2 настоящего постановления размеры платы за техно-
логическое присоединение включают все расходы открытого акционерного общества 
«Екатеринбургская электросетевая компания» на выполнение мероприятий, обе-
спечивающих техническую возможность технологического присоединения, кроме 
стоимости выполнения технических условий открытого акционерного общества «Екате-
ринбургская электросетевая компания» в части обоснованных требований к усилению 
существующей электрической сети в связи с присоединением новых мощностей.

4. Контроль за выполнением настоящего постановления возложить на замести-
теля председателя Региональной энергетической комиссии Свердловской области 
Соболя М.Б.

5. Настоящее постановление вступает в силу со дня опубликования в «Областной 
газете». 

Исполняющий обязанности 
председателя Региональной 
энергетической комиссии 
Свердловской области   А.Л. Соболев.

Приложение № 1 
к постановлению РЭК

 Свердловской области 
от 24.08.2011 г. № 126-ПК

Размер платы за технологическое присоединение энергопринимающих устройств 
Администрации города Екатеринбурга (город Екатеринбург) к электрическим сетям 
открытого акционерного общества «Екатеринбургская электросетевая компания» 

(город Екатеринбург) по индивидуальному проекту













  


        





 
 

     
 

         
 

 
 

 
 

 
 

 







Приложение № 2 
к постановлению РЭК

 Свердловской области 
от 24.08.2011 г. № 127-ПК

Размер платы за технологическое присоединение энергопринимающих устройств 
общества с ограниченной ответственностью «Активстройсервис» (город 

Екатеринбург) к электрическим сетям Государственного унитарного предприятия 
Свердловской области «Облкоммунэнерго» (город Екатеринбург)  

по индивидуальному проекту

от 24.08.2011 г. № 127-ПК
г. Екатеринбург                                                                                                                         

Об установлении размеров платы за технологическое 
присоединение энергопринимающих устройств организаций  

к электрическим сетям Государственного унитарного предприятия 
Свердловской области «Облкоммунэнерго» (город Екатеринбург)  

по индивидуальным проектам
В соответствии с Федеральным законом от 26 марта 2003 года № 35-ФЗ «Об 

Уважаемые абоненты ОАО «НКС - ЕвроАзия».
Доводим до вашего сведения, что в публичный договор  

на оказание услуг связи внесены следующие 
изменения.

1.В Условиях оказания услуг связи для целей кабельного 
вещания изменён п. 7.7. и изложен в следующей редакции: 
«7.7. Оператор вправе в одностороннем порядке расторгнуть 
Договор в случае прекращения оказания соответствующих 
Услуг, уведомив об этом Абонента не позднее, чем за 10 (де-
сять) дней до даты прекращения оказания Услуг».

2.В Условиях оказания услуг связи для целей кабельного 
вещания цифрового пакета изменён п. 7.4.2. и изложен в 
следующей редакции: «7.4.2. в случае прекращения оказания 
Услуг, предусмотренных Договором, уведомив об этом Або-
нента не позднее, чем за 10 (десять) дней до даты прекращения 
оказания Услуг».

Фактом оплаты за услуги связи после вступления изменений 
в силу Вы (абонент) соглашаетесь с внесёнными изменениями 
и присоединяйтесь к договору в изменённой редакции.

Более подробную информацию можно получить по тел. 
228-11-66, на сайте www.telenet.ru или в местах работы с 
абонентами.

Извещение о проведении аукциона
1. Форма торгов: открытый аукцион с открытой формой подачи 

предложений. 
2. Организатор аукциона: Государственное унитарное пред-

приятие Свердловской области «Распорядительная дирекция 
Мингосимущества Свердловской области». 

Адрес: 620026, г. Екатеринбург, ул. Белинского, 76/ Народной 
Воли, 60, 5-й этаж, офис 509. Телефон/факс: 257-84-60 (61). ИНН 
6662022254.

3. Предмет аукциона: право на заключение договора аренды не-
жилых помещений  подвала № 5-11, 14-23 общей площадью 227,8 
кв. м, расположенных по адресу: город Екатеринбург, ул. Пушкина, 
д. 7, литер А. Начальная цена ежемесячной арендной платы 150 124 
рубля 69 копеек, в том числе НДС 18 %;

4. Время, дата и место проведения аукциона – 7 октября 2011 
года в 10.00 по адресу: г. Екатеринбург, ул. Белинского, 76/ На-
родной Воли, 60, 5-й этаж, каб. 514. Подробная информация об 
аукционе размещена Организатором торгов на официальном сайте 
Российской Федерации в сети Интернет: http://www.torgi.gov.ru.

Извещение о проведении аукциона
1. Форма торгов: открытый аукцион с открытой формой подачи 

предложений. 
2. Организатор аукциона: Государственное унитарное пред-

приятие Свердловской области «Распорядительная дирекция Мин-
госимущества Свердловской области». 

Адрес: 620026, г. Екатеринбург, ул. Белинского, 76/ Народной 
Воли, 60, 5-й этаж, офис 509. Телефон/факс: 257-84-60 (61). ИНН 
6662022254 .

3. Предмет аукциона: право заключения договора купли-продажи 
нежилых помещений – первого этажа № 1-5, подвала № 1-4, 26, 
28-32, 36 общей площадью 299,8 кв. м, расположенных по адресу: 
город Екатеринбург, ул. Малышева, д. 85. Начальная цена продажи 
имущества – 4 962 769 (четыре миллиона девятьсот шестьдесят 
две тысячи семьсот шестьдесят девять) рублей 00 копеек (с учётом 
НДС).

4. Время, дата и место проведения аукциона – 29 сентября 2011 
года в 10 часов 00 минут по адресу:  г. Екатеринбург, ул. Мамина-
Сибиряка, 111, оф. 234.

Подробная информация об аукционе размещена Организатором 
торгов на официальном сайте Российской Федерации в сети Интер-
нет: http://www.torgi.gov.ru.

Извещение о проведении аукциона
1. Форма торгов: открытый аукцион с открытой формой подачи 

предложений. 
2. Организатор аукциона: Государственное унитарное предприятие 

Свердловской области «Распорядительная дирекция Мингосимуще-
ства Свердловской области». 

Адрес: 620026, г. Екатеринбург, ул. Белинского, 76/ Народной 
Воли, 60, 5-й этаж, офис 509. Телефон/факс: 257-84-60 (61). ИНН 
6662022254.

3. Предмет аукциона: право заключения договора купли-продажи 
здания технического обслуживания на открытом аукционе, общей 
площадью 845,2 кв. м, расположенного по адресу: Свердловская 
область, Нижнесергинский район, п. Атиг, ул. Карла Маркса, д. 2а. 
Начальная цена продажи имущества – 2 184 842  (два миллиона сто 
восемьдесят четыре тысячи восемьсот сорок два) рубля 00 копеек 
(с учётом НДС).

4. Время, дата и место проведения аукциона – 30 сентября 2011 
года в 10 часов 00 минут по адресу:  г. Екатеринбург, ул. Мамина-
Сибиряка, 111, оф. 234.

Подробная информация об аукционе размещена Организатором 
торгов на официальном сайте Российской Федерации в сети Интернет: 
http://www.torgi.gov.ru.

Имущество не обременено залогом и никакими правами третьих 
лиц, а также не находится под арестом.

Продажа проводится открытой по составу участников с закрытой 
формой подачи предложения о цене Имущества (предложения 
о цене имущества подаются претендентами в запечатанных кон-
вертах).

К участию в продаже допускаются лица, не являющиеся непла-
тежеспособными, не находящиеся в процессе ликвидации, предста-
вившие документы в соответствии с положением об организации и 
проведении продажи без объявления цены имущества ОАО «МРСК 
Урала». На имущество участника в части, существенной для испол-
нения договора, не должен быть наложен арест, его экономическая 
деятельность не должна быть приостановлена.

Документация и сведения, необходимые для участия в продаже 
(положение о проведении продажи, форма заявки, форма пред-
ложения по цене, проект договора купли-продажи, сведения об 
имуществе, условия его осмотра или ознакомления с ним), будут 
предоставлены претенденту по его письменному запросу (на фир-
менном бланке с указанием реквизитов), направленному по адресу 
Организатора аукциона: 620026, г. Екатеринбург, ул. Мамина-
Сибиряка, 140, оф. 618, тел. (343) 215-24-40, 215-26-74, тел./факс 
(343) 215-24-44 (время приёма - в рабочие дни с 09 часов 00 минут 
до 12 часов 00 минут и с 13 часов 00 минут до 16 часов 00 минут).

Заявки на участие в продаже (по утверждённой Продавцом 
форме, с комплектом указанных в настоящем извещении докумен-
тов, с их описью, составленной в двух экземплярах) принимаются 
Продавцом начиная с 09 часов 00 минут 05 сентября 2011 года и не 
позднее 16 часов 00 минут 16 ноября 2011 года по адресу: 620026, 
г. Екатеринбург, ул. Мамина-Сибиряка, 140, оф. 618 (время приёма 
– в рабочие дни с 09 часов 00 минут до 12 часов 00 минут и с 13 
часов 00 минут до 16 часов 00 минут).

К заявке прилагаются:
1) Основные документы, подаваемые претендентами для участия 

в аукционе:l предложение по цене приобретения в письменной форме 
с указанием всех сумм числами и прописью, запечатанное в от-
дельном конверте;

2) Дополнительные документы, подаваемые претендентами-
юридическими лицами:l нотариально заверенные копии:

- учредительных документов (учредительный договор, решение 
о создании, устав);

- свидетельства о регистрации юридического лица;
- свидетельства о постановке на учёт в налоговом органе;
- выписки из единого государственного реестра юридических 

лиц (или оригинал выписки), выданной не ранее 30 (Тридцати) дней 
до даты окончания приёма заявок на участие в аукционе;l заверенные претендентом:

- копии документов (приказов, протоколов собрания учредите-
лей о назначении руководителя и т.д.), подтверждающие полномо-
чия лица, подписавшего заявку, (договор о задатке, предложение 
по цене), а также его право на заключение соответствующего 
договора купли-продажи имущества по результатам аукциона; в 
случае если от имени юридического лица принимает участие иное 

должностное лицо, дополнительно к вышеуказанным документам 
необходимо представить доверенность, заверенную печатью и удо-
стоверенную подписью руководителя участника аукциона, или её 
нотариально заверенную копию;

- копии бухгалтерских балансов вместе с отчётами о прибылях и 
убытках (формы № 1 и № 2) за предыдущий год и отчётный период 
текущего года, поданных в установленном порядке в Инспекцию 
ФНС России по месту регистрации Претендента с отметкой об их 
приёме;

- письменное решение соответствующего органа управления 
претендента, разрешающее приобретение имущества, если это 
требуется в соответствии с учредительными документами (ориги-
нал), либо письменное заявление Претендента, гарантирующее, 
что такое одобрение не требуется;

- согласие федерального (территориального) антимонопольно-
го органа на приобретение имущества в случаях, установленных 
законодательством Российской Федерации, или документ, под-
тверждающий уведомление антимонопольного органа о намерении 
претендента приобрести имущество.

3) Дополнительные документы, подаваемые претендентами-
физическими лицами:l копия паспорта или копия иного удостоверения личности;l нотариально удостоверенное согласие супруга на совершение 
сделки в случаях, предусмотренных законодательством Российской 
Федерации.

Предприниматели без образования юридического лица (далее – 
ПБОЮЛ) дополнительно предоставляют следующие документы:l нотариально заверенная копия свидетельства о регистрации 
ПБОЮЛ;l нотариально заверенная копия свидетельства о постановке 
ПБОЮЛ на учёт в налоговый орган.

Заявка считается принятой, если ей присвоен регистрационный 
номер, о чём на заявке делается соответствующая отметка. Ре-
шение о допуске/ не допуске претендентов к участию в продаже 
оформляется протоколом об окончании приёма и регистрации 
заявок на участие.

Дата признания претендентов участниками продажи – 17 ноября 
2011 года в 14 часов 00 минут по адресу: 620026, г. Екатеринбург, 
ул. Мамина-Сибиряка, 140, оф. 618.

Продажа состоится 18 ноября 2011 года в 14 часов 00 минут 
по адресу: 620026, г. Екатеринбург, ул. Мамина-Сибиряка, 140, 
оф. 618.

Победителем признаётся:
а) при принятии к рассмотрению одного предложения о цене 

приобретения имущества – участник, подавший это предложе-
ние;

б) при принятии к рассмотрению нескольких предложений о цене 
приобретения имущества – участник, предложивший наибольшую 
цену за продаваемое имущество;

в) в случае если несколько участников предложили наибольшую 
цену за продаваемое имущество – участник, заявка которого была 
зарегистрирована ранее остальных.

Протокол о результатах продажи подписывается Продавцом, 
членами Комиссии по проведению продажи и Победителем про-
дажи (или его полномочным представителем) в день проведения 
продажи. Подписанный протокол является документом, удосто-
веряющим право и обязанность Победителя продажи заключить с 
Продавцом договор купли-продажи указанного выше имущества в 
течение 20 (Двадцати) дней, по цене, предложенной Победителем 
продажи.

Продавец, опубликовавший извещение о проведении продажи, 
вправе отказаться от проведения продажи в любое время, но не 
позднее, чем за 3 (Три) дня до наступления даты проведения про-
дажи.

Извещение о проведении продажи без объявления цены 
имущества, принадлежащего ОАО «МРСК Урала»

Продавец: ОАО «МРСК Урала» (Юридический/ почтовый 
адрес: 620026, г. Екатеринбург, ул. Мамина-Сибиряка, д. 140).

Предмет аукциона: право заключения договора купли-продажи 
имущества Продавца, а именно:

Лот № 1 - Сооружение зимних теплиц № 1, № 2, общей пло-
щадью 937,6 кв. м, расположенное по адресу: Свердловская 
область, г. Среднеуральск, проезд Мазутный, д. 2.
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Законодательное Собра-
ние Свердловской об-
ласти в 2011 году рас-
смотрело и приняло до-
вольно много законо-
проектов, предложен-
ных депутатом облдумы 
Георгием Перским. За 
семь месяцев областной 
парламент 15 раз обра-
щал внимание на зако-
нодательные инициа-
тивы, вносимые актив-
ным, оппозиционным 
политиком. Но у простого уральца, да-лёкого от политики, имя это-го депутата ассоциируется скорее с его активной жиз-ненной позицией, с яркими заявлениями и критикой вла-сти, наконец, с его неравноду-шием к проблемам. Вот три кита, на которых держится «депутатский мир» Перского. Они проявляются как в зако-нотворческом процессе, так и в благотворительных проек-тах с адресной помощью кон-кретному человеку. 
Деньги – людям За всё время депутатской деятельности Георгий Пер-ский принял участие в раз-работке 85 законопроектов.  Среди принятых – немало та-ких, которые сделали жизнь свердловчан чуть полегче. Так, в два раза увеличено еже-месячное пособие на ребён-ка, индексирован размер по-собия для родителей, воспи-тывающих детей-инвалидов, возросла единовременная выплата при усыновлении ребёнка. Конечно, деньгами изме-рять заботу нельзя, но… Ко-митет по бюджету, в кото-ром с первого дня депутат-ской деятельности работает Перский, – это, по его словам: «Самый важный комитет, где делятся деньги. Большин-ство там – у «Единой России»: власть хочет держать руку на пульсе. Поэтому здесь кон-троль необходим». Именно контроль за справедливым распределением денежных средств при формировании областных бюджетов на раз-ные годы привёл к тому, что по  инициативе Перского был до 320 миллионов рублей уве-личен объём расходов бюдже-та в 2010 году на приобрете-ние жилья внеочередникам-детдомовцам. Принято реше-ние о предоставлении ком-пенсации на оплату комму-нальных услуг врачам и учи-телям, работающим в сель-ской местности. Свойственные Перско-

му умение увидеть, услы-шать плюс желание помочь тем, кто в этом действитель-но нуждается, отличают все разработанные законопро-екты. Все их объединяет од-но – неравнодушие автора-депутата к людям и попыт-ка развернуть власть лицом к гражданам. В числе тех, кому помогли законы, разработан-ные депутатом: дети-сироты и их опекуны и усыновители, инвалиды – и маленькие, и уже взрослые, учителя и вра-чи, работающие в сёлах и де-ревнях. Все те, кого чинов-ники официально окрестили «социально незащищёнными слоями населения». 
Неравнодушие  
в ответ  
на нежеланиеНо… «Законы законами, – считает депутат, рассказы-вая об одном из сотен своих добрых дел, – а помогать на-до ещё и лично, как говорится – адресно. Так что мы купили несколько коробок дорогих качественных лекарств и пое-хали навестить старых друзей из «Особого ребёнка». «Осо-бый ребёнок» – общественная организация, объединившая между собой родителей детей-инвалидов, где вновь Перско-му пришлось услышать «о ка-зенном равнодушии тех, в чьи непосредственные должност-ные обязанности входит за-бота о детях. И любимую отго-ворку чиновников «у нас нет на это денег». Правда, как считает Геор-гий Михайлович, зачастую у властей не денег нет, а нет же-лания отдать их тем, кто дей-ствительно нуждается. Ведь гораздо приятнее принять закон, который предостав-ляет государственные гаран-тии чиновникам. В том чис-ле и пенсию за выслугу лет в размере 100 и 135 процен-тов от оклада. Этот законо-проект, который вызвал ак-тивное неприятие у Перско-го, был внесён по инициати-ве Правительства Свердлов-ской области. И его реакция закономерна, ведь немногим ранее он казался одним из па-ры тех депутатов, кто голосо-вал против закона о дополни-тельных пенсиях парламен-тариям. Более того, с 2006 года Перский неоднократно вно-сил разработанный им закон об отмене всех льгот и пен-сий чиновникам и депута-там. Единороссы, естествен-но, его отклоняли или же во-все не принимали к рассмо-трению. «Чинуши гарантиру-

ют себе сладкую и безбедную жизнь, – возмущается депу-тат. – Понятно, зачем им это. Но обычным-то людям это на кой?! Вопрос, судя по всему, риторический».
Дорогами добраОставив этот и подобные риторические вопросы без ответа, Перский продолжа-ет помогать. Там, где он не в силах помочь как депутат, где невозможно «победить» не-желание бюрократически-партийного  большинства идти навстречу людям, Ге-оргий Михайлович помогает по-человечески. Вот уже бо-лее семи лет каждый месяц с момента избрания депутатом он, не дожидаясь просьб и об-ращений, перечисляет свою заработную плату (а также отпускные, премии и прочие депутатские льготы) на бла-готворительные нужды. Верхне-Синячихинское музейное объединение, Чер-ноусовская специальная кор-рекционная школа-интер-нат, областная организа-ция «Всероссийского обще-ства инвалидов», социально-реабилитационный центр для несовершеннолетних «Ласточка», Камышловское профессиональное училище-интернат для инвалидов, об-щественные организации «Особый ребёнок» и «Добро-вольческое движение «Доро-гами Добра» - это далеко не полный список адресатов…Сотни (а, может, уже и тыся-чи) детей-сирот и инвалидов благодаря заботе и участию Перского попали на представ-ления и спектакли, получили лекарства и игрушки.  
Милосердия  
не бывает много Есть в этом списке и один постоянный, не меняющий-ся вот уже пять лет получа-тель – благотворительный 

детский фонд «Мы вместе». Часть зарплаты Перского не-изменно уходит на лечение или же операции для тяжело-больных детей. «Перский был первым, кто откликнулся на телерепорта-жи о проблемах больных де-тей, став постоянным благо-творителем нашего проекта «Вместе сможем всё» и участ-ником круглых столов, где смело и открыто ставил са-мые острые вопросы детства, предлагал конкретные пути их решения, - вспоминает ди-ректор фонда Инна Яламова. - За эти годы в ряду наших бла-готворителей мелькали сот-ни разных имён и фамилий, но Георгий Перский – величи-на постоянная и самая весо-мая. Он всегда рядом, и он из тех редких ещё на сегодняш-ний день людей, для которых помогать – это потребность души и сердца». В фонде знают, что в чис-ле тех, кому изо дня в день по-могает Перский, много дру-гих адресатов. Но, несмотря на это, про себя они всегда го-ворят «наш Перский». Ведь, выражаясь словами фондов-цев, он достойно и последова-тельно творит добро, настоя-щий и надёжный друг, благо-творитель и депутат! 
Миллион, 
миллион, 
миллион…Депутат использует лю-бую возможность помочь. На-пример, средства из резерв-ного фонда правительства области, выделяемых на со-циально значимые цели, в том числе и по просьбе депу-татов, Перский направил, в отличие от парламентского большинства, не на решение проблем в территориях в ка-честве «подачки» к ближай-шим выборам. Первый раз, получив воз-можность потратить милли-он, Перский оплатил ремонт 

бассейна  в детском садике Екатеринбурга, который за-нимается реабилитацией де-тей с ДЦП. Затем был прове-дён ремонт и в одной из об-ластных больниц. Решение по следующе-му миллиону «пришло са-мо собой», как говорит Геор-гий Михайлович: «На согла-сительных комиссиях по бюд-жету-2010 мы упорно боро-лись за увеличение расходов на покупку жилья для сирот. В итоге общая  цифра стала бо-лее 300 миллионов. Но и это-го мало! Это не сумма, а сле-зы…». Именно поэтому Пер-ский решил сократить оче-редь своими силами и при-обрёл квартиру для Артема, Насти (оба супруга – сироты) и их 3-летней дочки Вики из Буланаша. Положенного по закону жилья ребятам при-шлось бы  ждать еще не один десяток лет. Миллион этого года пой-дет на покупку в Реже жилья вдове убитого при исполне-нии служебного долга ми-лиционера Воробьева, кото-рая осталась одна с двумя ма-ленькими детьми (второй ребёнок родился уже после смерти отца). Эта история на-столько всколыхнула город, что никого не оставила без- участным. Местные власти попытались помочь женщи-не, однако бюджетных денег, как обычно, не хватило. Ко-нечно, в городе Анастасию поставили в очередь как нуж-дающуюся, но как движутся подобные очереди, всем из-вестно, поэтому-то помощь Перского придётся ей с деть-ми очень кстати.
Строить  
и жить помогаетО реальных делах и зако-нотворческих инициативах Перского зачастую рассказы-вают в прессе. Но ежеднев-ный отчет депутата о его ра-боте – это всё же его «Живой журнал» в интернете. Здесь вовсе не сухие выкладки и реклама работы политика, а скорее дневник активного и неравнодушного человека.Перский не скрывает сво-ей позиции, делится мысля-ми, вступает в диалог и, не стесняясь в выражениях, кри-тикует действующую власть. Он открыт для общения – без опасения встречаясь с оппо-зиционерами Алексеем На-вальным или Борисом Нем-цовым, участвуя в митингах или читая стихи на творче-ском вечере поэта Дмитрия Быкова. Но всё это не заслоня-

ет главного – законотворче-ства. Поскольку до конца го-да в планах депутата отме-на транспортного налога и снижение тарифов на комму-нальные услуги, предостав-ление дополнительных льгот и выплат ветеранам, бюджет-никам, донорам, приёмным родителям, инвалидам и дру-гим слабозащищённым граж-данам. «Вся моя депутатская де-ятельность подчинена одной цели: улучшению жизни зем-ляков, жителей Свердловской области», – пишет Перский в начале журнала. А жить он, судя по результатам работы в облдуме, действительно мно-гим помогает. Всем им он как друг, который и зовёт, и ведёт, как точно подметили в фон-де «Мы вместе». Видимо, все-таки неспроста те, кто знают Георгия Михайловича по его делам, на вопрос о нём обыч-но вместо ответа припевают на мотив известной песенки: «Тот, кто с Перским по жизни шагает, тот никогда и нигде не пропадет!».
О жилье  
для детей-сиротПраво на жилище каждо-му гарантирует статья 40 рос-сийской Конституции. Однако стоит согласиться с очевид-ным: бездомность и одино-чество большинства вчераш-них воспитанников детских домов остается позорной ха-рактеристикой нашего об-щества. «Согласно прокурор-ской статистике, 40 процен-тов из них в первые же годы попадают в тюрьму, ещё 40 – становятся бездомными, а 10 – кончают жизнь самоубий-ством. Именно поэтому обе-спечение сироты первичным жильем является элементар-ным долгом перед ним», - на-стаивает Георгий Перский. Но в этом вопросе дела всегда обстояли плохо или ещё хуже. Однако к лету этого года в по-вестке облдумы появился во-прос о распределении неко-торых дополнительных до-ходов регионального бюдже-та. «При желании некоторых лоббистов потратить день-ги на другие цели, нам уда-лось добиться увеличения размера ассигнований, пред-назначенных для приобрете-ния жилья внеочередникам-детдомовцам до 320 млн. ру-блей», - рассказывает депу-тат. По его словам, выделен-ная сумма явно недостаточ-на, но в некоторые недавние годы не было и того. Стоит ожидать, что явно застояв-шаяся очередь заметно про-

двинется вперёд, и несколько сотен наших земляков впер-вые в своей «взрослой» жиз-ни наконец-то войдут к се-бе в дом. Не стоит забывать, что среди них уже много мо-лодых семей, вновь родив-шихся детей, сполна матерей-одиночек…В завершение в 2010 году при принятии нового Устава области депутаты закрепи-ли в нём положение, которое предписывает государству отдавать предпочтение имен-но семейным формам устрой-ства детей-сирот. 
Об усыновителях 
и приёмных 
семьяхВзять в свою семью при-ёмного ребенка испокон ве-ков считалось одновремен-но и благородным, и просто нормальным человеческим поступком. А, между тем, во «вставшей с колен» россий-ской державе переполнены почти все детские дома, в по-следнее время вновь растет число новорождённых «под-кидышей», в том числе в на-шей области. Недаром мысль о том, что «ничьих» детей в России быть не должно, прин-ципиально подчеркнул в сво-ем послании Президент Рос-сии Дмитрий Медведев. Есте-ственно, приёмные родите-ли берут на себя заботу о си-ротах отнюдь не в целях «по-пытаться заработать» на них, хотя многие до сих пор рассу-ждают именно так. «Невзи-рая на возможные кривотол-ки, однозначно следует под-держать усыновителей не только морально, но и мате-риально. Ведь общепризнан-но, что усыновление – самая лучшая, гармоничная и пол-ноценная форма жизненно-го устройства сирот», - рас-сказывает депутат. Однако до сегодняшнего дня в Сверд-ловской области она не име-ла никакого финансового сопровождения. В 2010 го-ду впервые законодательно установили единовременную выплату родителям, усынов-ляющим детей, в размере 30 тысяч рублей за каждого ре-бёнка.Среди различных форм обустройства сирот наибо-лее широко распростране-ны «приёмные семьи». Ра-нее в области приёмным ро-дителям выплачивалось еже-месячное вознаграждение в размере 3300 рублей за одно-го ребенка и 1650 рублей (то есть половина суммы) за вто-рого. Различие между этими двумя и без того скромными 

цифрами выглядело беспри-чинным. В 2010 году «пере-кос» исправлен, и теперь вы-плата в размере 3300 рублей распространяется и на второ-го, и на каждого из последую-щих приёмных детей.
О детях-
инвалидахБезусловно, все дети име-ют право на обеспечение рав-ных условий для вступле-ния во «взрослую жизнь». Но в действительности, помимо детей-сирот, в стеснённом по-ложении оказывается и мно-жество детей-инвалидов, у каждого из них своя полная проблем нелёгкая личная история. «Коснусь здесь лишь одного момента. В Свердлов-ской области еще в 90-е годы был принят закон «О защи-те прав ребёнка». Он был од-ним из первых в стране. В со-ответствии с ним устанавли-вались выплаты родителям детей-инвалидов или лицам, их замещающим. Размер вы-плат изменялся и к 2010 году составлял 600 рублей ежеме-сячно. Цифра просто нелепая и требовала изменений. А, как известно, денег в бюдже-те всегда на всё и для всех не хватает. Так что нам пришлось вступить в острую дискуссию по этому, вроде бы очевидно-му, вопросу. Звучали предло-жения о том, чтобы выплату получали только семьи, про-живающие «за чертой бедно-сти», имеющие доход ниже скандально заниженного про-житочного минимума. Раз-ве не было понятно, насколь-ко унизительно требовать от родителей ребенка-инвалида всяких справок и подтверж-дений на этот счёт!», - гово-рит Перский. Переломить ситуацию удалось. В результате в базо-вый закон внесены измене-ния, в соответствии с кото-рыми устанавливается еже-месячная выплата в размере 1000 рублей, но распростра-няющаяся на всех потенци-альных адресатов, а это по-рядка 13 тысяч человек. В конце концов, полагает собе-седник «АиФ-Урал», получе-ние «детской» выплаты – де-ло добровольное, равно как и отказ от выплаты, если в ней нет нужды. Между тем ясно одно: и такой выплаты явно недостаточно. А значит, есть за что бороться дальше.
Материал предоставлен 

депутатом  
областной Думы 

Законодательного 
Собрания  

Георгием ПерСкиМ.

документы Отчёт депутата областной Думы Законодательного Собрания Свердловской области Георгия Перского Законы, как и депутаты, должны помогать людям

Георгий Перский был против закона «о депутатских пенсиях»

РЕГИОНАЛЬНАЯ  
ЭНЕРГЕТИЧЕСКАЯ КОМИССИЯ

СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ
ПОСТАНОВЛЕНИЯ

от 24.08.2011 г. № 128-ПК
г. Екатеринбург                                                                                                                         

Об утверждении тарифов на холодную воду, горячую воду  
и водоотведение организациям коммунального комплекса  

в Свердловской области
В соответствии с Федеральным законом от 30 декабря 2004 года № 210-ФЗ 

«Об основах регулирования тарифов организаций коммунального комплекса», 
постановлением Правительства Российской Федерации от 14.07.2008 г. № 520 
«Об основах ценообразования и порядке регулирования тарифов, надбавок 
и предельных индексов в сфере деятельности организаций коммунального 
комплекса» и указом Губернатора Свердловской области от 13 ноября 2010 
года № 1067-УГ «Об утверждении Положения о Региональной энергетической 
комиссии Свердловской области» («Областная газета», 2010, 19 ноября, № 412-
413) с изменениями, внесенными указом Губернатора Свердловской области 
от 20 января 2011 года № 31-УГ («Областная газета», 2011, 26 января, № 18), 
Региональная энергетическая комиссия Свердловской области

ПОСТАНОВЛЯЕТ:
1. Согласовать организациям коммунального комплекса Свердловской об-

ласти производственные программы оказания услуг холодного водоснабжения, 
горячего водоснабжения и водоотведения и утвердить соответствующие им 
тарифы с календарной разбивкой (прилагаются).

2. На тарифы на холодную воду, водоотведение, утвержденные настоящим 
постановлением, распространяются Разъяснения по применению тарифов на 
холодную воду, водоотведение и очистку сточных вод организаций коммуналь-
ного комплекса в Свердловской области, утвержденных постановлением РЭК 
Свердловской области от 25.11.2010 г. № 145-ПК «Об утверждении тарифов           
на холодную воду, водоотведение и очистку сточных вод организациям ком-
мунального комплекса в Свердловской области» («Областная газета», 2010, 
3 декабря, № 439-440/св) с изменениями, внесенными постановлениями РЭК 
Свердловской области от 24.12.2010 г. № 174-ПК («Областная газета», 2010, 
31 декабря, № 480-483) и от 20.04.2011 г. № 55-ПК («Областная газета», 2011,  
27 апреля, № 138).

На тарифы на горячую воду, утвержденные настоящим постановлением, 
распространяются Разъяснения по применению тарифов на горячую воду ор-
ганизаций коммунального комплекса в Свердловской области, утвержденных 
постановлением РЭК Свердловской области от 25.11.2010 г. № 146-ПК «Об 
утверждении тарифов на горячую воду организациям коммунального комплекса 

















 






   
      


 
      


 


      
      
 


       

 

  


    



2. Контроль за выполнением настоящего постановления возложить на заме-
стителя председателя РЭК Свердловской области Соболя М.Б.

3. Настоящее постановление вступает в силу со дня опубликования в «Об-
ластной газете».

Исполняющий обязанности 
председателя Региональной 
энергетической комиссии 
Свердловской области    А.Л. Соболев.




                   



     

              


                  





 



от 24.08.2011 г. № 129-ПК
г. Екатеринбург                                                                                                                         

О внесении изменений в постановление Региональной 
энергетической комиссии Свердловской области от 15.12.2010 г.  

№ 161-ПК «Об утверждении платы за технологическое 
присоединение к электрическим сетям открытого акционерного 

общества «Межрегиональная распределительная сетевая 
компания Урала» (город Екатеринбург)

В соответствии с Федеральным законом от 26 марта 2003 года № 35-ФЗ «Об 
электроэнергетике», постановлениями Правительства Российской Федерации от 
26.02.2004 г. № 109 «О ценообразовании в отношении электрической и тепловой 
энергии в Российской Федерации», от 27.12.2004 г. № 861 «Об утверждении 
Правил недискриминационного доступа к услугам по передаче электрической 
энергии и оказания этих услуг, Правил недискриминационного доступа к услугам 
по оперативно-диспетчерскому управлению в электроэнергетике и оказания этих 
услуг, Правил недискриминационного доступа к услугам администратора торго-
вой системы оптового рынка и оказания этих услуг и Правил технологического 
присоединения энергопринимающих устройств потребителей электрической 
энергии, объектов по производству электрической энергии, а также объектов 
электросетевого хозяйства, принадлежащих сетевым организациям и иным ли-
цам, к электрическим сетям», указом Губернатора Свердловской области от 13 
ноября 2010 года № 1067-УГ «Об утверждении Положения о Региональной энер-
гетической комиссии Свердловской области» («Областная газета», 2010, 19 ноя-
бря, № 412-413) с изменениями, внесенными указом Губернатора Свердловской 
области от 20 января 2011 года № 31-УГ («Областная газета», 2011, 26 января, 
№ 18) и обращением ОАО «МРСК Урала» от 27.07.2011 г. № СЭ/01/09/4007, 
Региональная энергетическая комиссия Свердловской области

ПОСТАНОВЛЯЕТ:
1. Внести в перечень открытых центров питания ОАО «МРСК Урала» на терри-

тории Свердловской области, прилагаемый к постановлению РЭК Свердловской 
области от 15.12.2010 г. № 161-ПК «Об утверждении платы за технологическое 
присоединение к электрическим сетям открытого акционерного общества 
«Межрегиональная распределительная сетевая компания Урала» (город Екате-
ринбург)» («Областная газета», 2010, 25 декабря, № 469-470) с изменениями, 
внесенными постановлением РЭК Свердловской области от 13.07.2011 г. № 97-
ПК («Областная газета», 2011, 27 июля, № 272), изменение, дополнив пунктом 
28 в следующей редакции:

в Свердловской области» («Областная газета», 2010, 3 декабря, № 439-440/
св) с изменениями, внесенными постановлениями РЭК Свердловской области от 
24.12.2010 г. № 174-ПК и от 20.04.2011 г. № 55-ПК.

3. Тарифы на горячую воду применяются при непосредственном производстве 
горячей воды, в том числе с использованием центральных тепловых пунктов, и 
при оказании услуг по горячему водоснабжению с использованием водяной си-
стемы теплоснабжения, в которой не предусматривается использование сетевой 
воды (теплоносителя) потребителем путем ее отбора из тепловой сети (закрытая 
система теплоснабжения).

4. Контроль за выполнением настоящего постановления возложить на заме-
стителя председателя РЭК Свердловской области Соболя М.Б.

Исполняющий обязанности 
председателя Региональной 
энергетической комиссии 
Свердловской области    А.Л. Соболев.

УТВЕРЖДЕНЫ
постановлением РЭК 

Свердловской области 
от 24.08.2011 г. № 128-ПК

Тарифы на холодную воду, горячую воду  
и водоотведение организаций

коммунального комплекса в Свердловской области
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11 Среда, 31 августа 2011 г.

  Мы должны 
понимать, что здра-
воохранение – это 
сфера затратная, 
она никогда не даёт 
сиюминутной при-
были, и всегда, в той 
или иной степени, 
содержится за счёт 
бюджета, потому что 
здесь в центре вни-
мания – здоровье 
каждого конкретно-
го человека. Поэто-
му очень важно, что-
бы в медицине ра-
ботали неравнодуш-
ные люди. 

Аркадий 
Белявский  

оБщество 6ПрАвоПорядок

Редактор страницы: Андрей Дуняшин
Тел: +7 (343) 375-85-45
E-mail: dunyashin@oblgazeta.ru

Педофил-убийца получил 
пожизненный срок 
в колонии особого режима проведёт остаток 
жизни 52-летний рецидивист-педофил 
из режа Анатолий Баянкин, который 
изнасиловал и убил пятилетнюю девочку. 
такое решение принял вчера свердловский 
областной суд.

Ранее уже судимый за изнасилование ре-
бёнка, Баянкин 17 июля прошлого года совер-
шил новое и, как теперь уже стоит полагать, 
последнее преступление. Находясь в состоя-
нии алкогольного опьянения, он затащил в ав-
томобиль гуляющую на улице Юлю Захаров-
скую и отвёз её на участок заброшенного кол-
лективного сада. Там он изнасиловал и заду-
шил жертву, а тело сбросил в колодец. Лишь 
спустя месяц тело ребёнка было найдено.

Областной суд, учтя рецидивный харак-
тер особо тяжкого преступления, совершённо-
го Баянкиным, признал его виновным в изнаси-
ловании и убийстве ребёнка и назначил ему на-
казание в виде пожизненного лишения свобо-
ды с содержанием в исправительной колонии 
особого режима. Суд также удовлетворил иско-
вые требования потерпевшей стороны. В каче-
стве денежной компенсации морального вреда 
с осуждённого взыскан один миллион рублей.

в Ирбите осуждён 
кладбищенский 
разбойник
Шесть немолодых ирбитчанок выступили в 
качестве потерпевших на судебном процессе, 
где рассматривалось уголовное дело 
21-летнего грабителя.

Жертвами подсудимого гражданина С. 
все эти женщины стали на местном кладби-
ще. Каждая из них приходила туда скорбеть и 
вспоминать усопших, уж никак не ожидая на-
падения злоумышленника, который выскаки-
вал откуда ни возьмись, выхватывал из их рук 
сумки и убегал прочь. По информации пресс-
службы областной прокуратуры, на скамье 
подсудимых за подобные деяния этот безра-
ботный молодой циник бывал и прежде: ещё 
в подростковом возрасте он промышлял раз-
боями среди могил, за что отбывал условное 
наказание. А нынешней весной вновь при-
нялся за старое, так что теперь был судим 
уже как рецидивист. Ирбитский районный суд 
приговорил гражданина С. к семи годам ли-
шения свободы с отбыванием наказания в ис-
правительной колонии общего режима.

«Улов» домушника – 
удочка да спиннинг
Проникнув ночью в один из домов села 
Чусового Шалинского городского округа, 
похититель унёс рюкзак с рыболовными 
принадлежностями.

Эту операцию 23-летний Евгений запла-
нировал, когда выполнял по найму ремонт в 
доме напротив. Приметив за работой, что на 
другой стороне улицы одиноко проживает  
молодой человек, часто гуляющий допоздна, 
злоумышленник выбрал время и через ого-
род проник в его владения. Никаких ценно-
стей он там не обнаружил, схватил первое, 
что попалось под руку, и убежал. Однако про-
пажа не оказалась незамеченной для хозяина, 
так же как и отпечатки воровских пальцев – 
для сыщиков. Похитителя вычислили и задер-
жали, а в ходе обыска по месту его житель-
ства обнаружились и похищенные вещи.  Ра-
нее привлекавшийся к уголовной ответствен-
ности молодой человек приговорён за квар-
тирную кражу с проникновением к выплате 
штрафа без лишения свободы.

Школьники сколотили 
воровскую шайку
в посёлке староуткинск полицейские 
раскрыли квартирную кражу, совершённую 
«мини-похитителями».

В дом пенсионера-односельчанина до-
мушники проникли через такое маленькое 
чердачное окошко, что  сыщики сразу поняли: 
кражу хозяйских продуктов и пары серебря-
ных серёг совершили дети. В ходе расследо-
вания версия подтвердилась, и полицейские 
вышли на юных похитителей – восьмикласс-
ников Староуткинской школы. Как сообща-
ет пресс-служба областного ГУ МВД, друзья и 
раньше совершали мелкие правонарушения, 
за что  состояли на профилактическом учё-
те. Но на кражу ребята пошли впервые. Свою 
вину 14-летние школьники признали сразу, 
украденные серёжки вернули. По факту кра-
жи возбуждено уголовное дело.

областной суд 
рассмотрит кассацию  
по делу  
виктора контеева 
14 сентября в областном суде будет 
рассмотрена кассационная жалоба на 
решение верх-Исетского районного суда 
екатеринбурга, согласно которому чиновник 
мэрии оказался заключённым под стражу.

Напомним, 22 августа заместителю главы 
администрации Екатеринбурга Виктору Контее-
ву было предъявлено обвинение по пункту «ж» 
части 2, статьи 105 УК РФ (участие в организа-
ции двух заказных убийств). На рабочем месте 
и в квартире вице-мэра прошли обыски. Не-
делю назад по решению Верх-Исетского суда 
вице-мэр был отправлен в екатеринбургский 
СИЗО № 1, а на следующий день – переведен 
из шестиместной камеры в «одиночку».

Подборку подготовила  
Зинаида ПАНЬШИНА

Александр ШОРИН
В сентябре начинается 
всенародное обсуждение 
новой редакции област-
ной программы «Старшее 
поколение». Главы муни-
ципальных образований 
во всех уголках Свердлов-
ской области будут от-
вечать за то, чтобы был 
услышан голос каждого 
пенсионера.На семинаре собрались ру-ководители более 50 муници-пальных образований, перед которыми выступили замести-тель министра социальной за-щиты населения области Сер-гей Золотов и советник губер-натора Свердловской области Вадим Дубичев.Сергей Золотов рассказал собравшимся о том, что было принято решение о всенарод-ном обсуждении программы, в котором должны принять уча-стие все  пожилые люди наше-го региона. Для этой цели была издана тиражом 361 000 экзем-пляров брошюра «Вместе об-суждаем новую редакцию про-граммы Свердловской области «Старшее поколение». В бро-шюре изложена концепция про-граммы, разбитая по разделам. В конце каждого раздела чита-тель может отметить наиболее 

важные, с его точки зрения, на-правления, а также высказать свои замечания и дополнения. Для того, чтобы в референдуме участвовали люди, проживаю-щие в сёлах и деревнях области, руководителям муниципаль-ных образований было предло-жено организовать публичные обсуждения на сельских сходах, а самых активных пенсионеров пригласить на итоговое общее совещание, которое состоится в Екатеринбурге в октябре. Вадим Дубичев говорил об уже проведённой работе по вы-работке концепции програм-мы «Старшее поколение» и о том, насколько важно её всена-родное обсуждение. Предпола-гается активное участие в этом службы социальной защиты населения, Пенсионного фон-да,  общественных организа-ций, ветеранов. Предложения по новой редакции программы будут представлены губернато-ру Свердловской области сразу после итогового совещания.  Вопросы из зала к высту-павшим носили, в основном, уточняющий характер. Но были и замечания. В частности, было высказано сомнение в том, что в деревнях будет налажена сво-евременная доставка и отправ-ка почтой брошюр.

Ваше слово,  ветераны!Состоялся семинар для  руководителей МО,  посвящённый программе  «Старшее поколение» 

Плюс модернизация здравоохранения
–Аркадий Романович, сей-

час много говорится и пишет-
ся о модернизации здравоох-
ранения в Свердловской об-
ласти. Как мне кажется, в этих 
разговорах упор делается на 
обеспечение больниц и поли-
клиник современным диагно-
стическим оборудованием. Де-
ло нужное и важное, но при 
этом почти не говорится о че-
ловеческом факторе в медици-
не. Как его модернизировать, 
как заставить медицинского 
работника в прямом и пере-
носном смысле повернуться 
лицом к своим пациентам?  –Безусловно, человеческий фактор в здравоохранении – са-мый главный, но его тяжелее все-го видоизменять. Мы надеемся, что в рамках той модернизации, о которой мы будем сегодня го-ворить, изменится самая важная составляющая – отношение каж-дого медицинского работника к своей работе. Это будет возмож-но, если работа станет более ин-тересной, более увлекательной. Тогда со временем будет менять-ся и отношение врачей и персо-нала к пациентам. В уютных сте-нах, при хорошем оснащении ди-агностическим оборудованием и наличии современной лечебной базы меняются и люди. То, что будет происходить в здравоох-ранении Российской Федерации и Свердловской области – абсо-лютно точно соответствует сло-ву «модернизация». Попытаюсь объяснить почему.Мы должны понимать, что здравоохранение – это сфера за-тратная, она никогда не даёт си-юминутной прибыли, и всегда, в той или иной степени, содер-жится за счёт бюджета, потому что здесь в центре внимания – здоровье каждого конкретного человека. Поэтому очень важно, чтобы в медицине работали не-равнодушные люди. Из чего собственно состоит модернизация? Это, прежде все-го, закупка современного меди-цинского оборудования. Таких огромных денег, которые выде-лены нашему региону, здраво-охранение Свердловской обла-сти никогда не видело. Не то, что давно, никогда!

–О каких суммах мы сейчас 
с вами говорим?–Для здравоохранения Свердловской области в со-вокупном бюджете, кроме то-го, что ежегодно нам выде-ляют всё больше и больше, это дополнительно за два го-да 16,5 миллиарда рублей. Из них 10,5 миллиарда – это фе-деральные деньги, которые мы получим из Федерально-го фонда обязательного меди-цинского страхования. На эти деньги мы должны закупить почти тысячу единиц обору-дования. Сейчас могу озву-чить основные позиции из это-го списка. Например, рентген-диагностических аппаратов мы должны купить 65, аппа-ратов УЗИ – 77, различные ап-параты для лабораторной ди-агностики – больше пятидеся-ти. Кроме этого мы закупаем 11 компьютерных томографов разной степени сложности.В общей сложности мы по-тратим более 3 миллиардов ру-блей на новую технику. Также свыше одного мил-лиарда рублей мы израсходуем на проведение ремонтов в боль-ницах области. Как разумно по-тратить выделенные средства? Здесь мнения разделилось. Ека-теринбург вышел с предложе-нием капитально отремонтиро-вать несколько больниц, сделать их показательными. Но мы пош-ли другим путём, решив, что каж-дое лечебное учреждение в об-

ласти должно принять участие в программе модернизации. Всё, о чём я говорил выше – это первая составляющая мо-дернизации здравоохранения Свердловской области. Вторая важнейшая составляющая – это информатизация. К сожалению, я должен признать, что Сверд-ловская область по этому на-правлению не находится в ли-дерах. Нет у нас сейчас компью-теров в больницах. Не привык-ли. Даже в регистратурах редко, где их встретишь. А с помощью компьютеров можно вести за-пись на приём к врачу, формиро-вать базу данных,  историю бо-лезни каждого пациента. Сейчас мы планируем закупить одно-временно более 10 тысяч ком-пьютеров, чтобы они появились в каждой больнице. Мы посчи-тали, если взять в среднем, то в каждую больницу придёт мини-мум 20 компьютеров.
–Но для того, чтобы про-

изошла компьютеризация 
здравоохранения, потребует-
ся время и, видимо, немалое.–Безусловно. Наша задача состоит в том, чтобы в конечном счете у каждого пациента на его ЧИП-карте была вся информа-ция о состоянии его здоровья. И тогда ему не нужно будет про-сить в регистратуре свою амбу-латорную карточку или исто-рию болезни. Он сможет пойти с этой информацией в любую дру-гую больницу или поликлинику. Вот именно тогда реально и про-изойдет пока ещё декларируе-мое сегодня право выбора вра-ча. Для этого должна быть мощ-ная база данных, центр обра-ботки этой информации, где бу-дет архивироваться вся инфор-мация, включая рентгеновские снимки. Не надо будет спраши-вать больного, когда он послед-ний раз проходил рентген. По-смотрели в компьютер, а там есть дата и снимок. И его можно сравнить с сегодняшним днём. Так уже давно работают в пере-довых странах. Мы здесь ничего нового не изобретаем. Поэтому на программу информатизации здравоохранения Свердловской области на два года выделяется 550 миллионов рублей.

–Аркадий Романович, а не 
получится так, что если сей-
час врач не смотрит на паци-
ента, а смотрит в бумаги, за-
полняя историю болезни, ре-
цепты, то потом он будет упи-
раться взглядом в монитор 
компьютера? –Я с вами согласен. Какое-то время, наверное, так и будет. Но мы ставим задачу, что за ком-пьютером должен работать не врач, а медсестра. Задача врача прочитать на своём компьютере набранный текст, внести какие-то правки, коррективы и по-ставить электронно-цифровую подпись. Всё. Это называется на-учной организацией труда, ког-да каждый будет занят своей ра-ботой – врач общаться с паци-ентом, медсестра – заносить ин-формацию в компьютер. Третья составляющая мо-дернизации здравоохранения – это внедрение стандарта лече-ния. Он должен действовать вез-де – в Екатеринбурге, Нижнем Тагиле и в Таборах

–А что конкретно записано 
в этих стандартах?–Там записано, какие обсле-дования нужно провести, и ка-кое лечение нужно назначить больному при определённом ди-агнозе. Это своеобразная ком-пьютерная таблица. Сегодня мы уже начали внедрять эти лечеб-ные стандарты. Понятно, что сра-зу все больницы не смогут вы-полнить все требования стан-дарта, где-то не хватает техниче-ского оснащения, где-то не хвата-ет кадров. Но это работа на пер-спективу. Со временем количе-

ство больниц за счёт внедрения нового оборудования будет уве-личиваться. Это приведёт к тому, что работа по стандартам будет оплачиваться по-другому, значит, и зарплата врача стационара вы-растет. Что касается поликлиник, участковые терапевты, педиа-тры, врачи общей практики уже имеют федеральную доплату. Теперь очередь за так называ-емыми «узкими» специалиста-ми – кардиологами, невролога-ми и другими. Мы подсчитали, у них заработная плата в среднем может повыситься до 8 тысяч у врачей и до 4 тысяч – у медсе-стёр. При условии выполнения определённого стандарта. На-пример, отработал весь месяц, нагрузку выполнил, качество медицинского обслуживания при этом не пострадало. Больше принял больных – больше над-бавка, и наоборот. Здесь не про-сто фиксированная доплата. Всё, что я сейчас вам рассказал – это и есть модернизация. И главное, что же именно при всём этом по-лучает пациент? А он получает более качественное обследова-ние, более правильный и вовре-мя поставленный диагноз и со-ответственно эффективные спо-собы лечения. Главное в медици-не - поставить правильный диа-гноз. Всё остальное решается на-много проще. 
–А как же кадры, которые 

в медицине? Они, действи-
тельно, решают все?–Безусловно, важная состав-ляющая модернизации здраво-охранения – это обеспеченность кадрами. У нас стоит задача – определить наши потребности по кадрам: сколько нам нужно врачей, каких специальностей и в какие больницы. Удержать тех, кто пока еще работает в меди-цинских учреждениях. Мы долж-ны понимать, почему они уходят. Для того, чтобы врач пришёл на работу, важны три составля-ющие. Первое – это интересная работа и перспективы роста. Ес-ли это есть, то врач останется в больнице. Мы сейчас разработали кон-цепцию кадровой политики и приняли её постановлением правительства Свердловской области. Сейчас формируется план мероприятий по реализа-ции этой концепции. Мы долж-ны определить по каждой боль-нице, какие специалисты им нужны в первую очередь. И это будет наш план действий. Осу-ществляя эту работу, мы увидим самые слабые места, перечень тех специальностей, которые  се-годня самые непопулярные. Сей-час министерство совместно с медакадемией и медколледжем поставили перед собой задачу – каких специалистов нам нужно готовить в первую очередь. Хо-тя реально эту задачу мы смо-жем решить в течение ближай-ших десяти лет, не раньше.Второй момент, это решение жилищной проблемы для меди-цинского работника. Понятно, мы не говорим о покупке моло-дому специалисту новой кварти-ры.  Но временное жильё долж-но быть, либо служебное, либо общежитие. Третья составляющая ка-дровой концепции – это зара-ботная плата. Она не только должна быть достойной, нужно, чтобы она росла. Это принципи-ально важно, так как инфляция её постепенно «съедает». И в по-следнее время она ощутимо вы-росла у всех работников меди-цины в Свердловской области.Ко мне на стол ежемесячно кладут отчёт, где видно, в какой больнице сколько врачей при-нято на работу и сколько уволи-лось. По каждой больнице в об-ласти у меня есть динамика дви-жения кадров.

–И какова эта динамика – 
положительная или отрица-
тельная?–За прошлый год по област-ным учреждениям у нас наблю-дается рост количества врачей, по муниципальным больницам – наоборот снижение. В итоге – в целом по области «минус сто вра-чей». Вот почему мы так настой-чиво стремимся забрать на уро-вень субъекта Федерации муни-ципальные учреждения здраво-охранения. Не потому, что мы хо-тим стать монополистами. Деле-гирование полномочий области – это не пресловутый «распил» бюджетных денег. Просто мы по-нимаем, что если всё будет скон-центрировано в одном месте, то проще принимать оперативные решения. Имея общее финанси-рование, можно решать вопро-сы в плановом, а не в экс-тренном порядке. К сожалению, да-же в Екатеринбур-ге материально-тех-ническая база муници-пальных больниц далека от оптимального уров-ня. Требуется и новое строительство, и серьёз-ные ремонтные работы, а для этого нужно допол-нительное финансиро-вание. И при этом не на-до забывать, что 50 про-центов врачей работают в областном центре, и 50 процентов финансиро-вания ОМС идёт в город-ское здравоохранение. Статистика показала, что нагрузка на одного врача – участкового терапевта, который работает в Ека-теринбурге, по большинству по-ликлиник за последние пять лет выросла. О чём это говорит? О низкой укомплектованности ме-дицинским персоналом. И когда мы говорим о де-легировании полномочий, то мы должны говорить ещё и о контроле. Выделяемые деньги должны направляться в первую очередь на оказание первичной помощи. Везде, в том числе и в Екатеринбурге.

–Аркадий Романович, под-
водя итог нашей беседы, не 
могли бы вы коротко сформу-
лировать, какой должна быть 
современная медицина?–Ответ на этот вопрос опре-деляется двумя условиями: ка-кое «лицо» у больницы, и какие люди работают в этом лечебном учреждении. «Лицо» больницы – это чистота, аккуратность вез-де, куда заходит больной. Это хорошая диагностическая база, для того, чтобы пациенту могли вовремя поставить правильный диагноз. Это информатизация, о которой мы говорили ранее. Это лечение по стандартам, чтобы каждый больной независимо от места проживания получал одну и ту же медицинскую помощь. Второе условие – это люди. Я как-то общался с будущими вы-пускниками средней школы, ко-торые задали один хороший во-прос: как определить – специ-альность врача подходит для ме-ня или нет? Я говорю, проведите простой тест. Вас остановил слу-чайный прохожий и спросил, как ему пройти на определённую улицу. Первый ответ: я не знаю (хотя вы знаете, но куда-то то-ропитесь). Второй вариант: вы остановитесь и расскажете, как найти данную улицу. Третий от-ветит: вы сами покажете прохо-жему эту улицу. Если вы пойдё-те по третьему пути, то смело можете приходить в медицину.  Это ваша специальность. У врача должно быть чувство сострада-ния, сопереживания. Когда боль пациента проходит через тебя, тогда ты настоящий доктор.
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Юлия ВИШНЯКОВА
В новом учебном году, со-
гласно губернаторской 
программе,  за каждой 
школой будут закрепле-
ны шефы. Над этим рабо-
тают в двух областных ми-
нистерствах, курирующих 
этот вопрос – министер-
стве общего и професси-
онального образования 
и министерстве промыш-
ленности и науки. Сегод-
ня уже составлен реестр 
образовательных учреж-
дений, где нет шефствую-
щих предприятий: таких у 
нас в области более 600.Списки переданы министер-ству промышленности и науки области. В свою очередь специ-алисты министерства проана-лизируют возможности пред-приятий и предложат им взять шефство над пока ещё «свобод-ными» школами. Конечно, шко-лы закрепляются по желанию, но в обоих министерствах уве-рены: отказов быть не должно. –Сегодня предприятия вы-ходят из кризисного состоя-ния и готовы оказывать по-мощь нашим учебным заведе-ниям, – поясняет вице-премьер правительства – министр об-щего и профессионального об-разования Свердловской обла-сти Юрий Биктуганов. – Но надо понимать, что мы хотим, чтобы промышленные предприятия не только оказывали финан-совую поддержку школе, но и  приглашали ребят на экскурсии по производству, на свои про-фессиональные праздники, че-ствование трудовых династий.Примеры удачного союза школы и предприятия в нашей области уже есть. Шефскую по-мощь школе посёлка Цемент-ный Невьянский цементный за-вод оказывает более 20 лет, и ни кризис, ни смена собственни-

ков эту традицию не нарушают. В этом году за счёт предприятия  в учебном заведении отремон-тировали полы в спортзале, сде-лали ремонт крыши, заменили часть окон на пластиковые.   В Верхней Салде все шко-лы при одном шефе: ВСМПО-АВИСМА играет большую роль в жизни каждого учебного за-ведения.–Благотворительная по-мощь титанового предприя-тия в первом полугодии 2011 года коснулась почти каждо-го направления образователь-ной деятельности, – рассказал Михаил Гордеев, заместитель директора корпорации по свя-зям с общественностью и реги-ональным проектам. – По дого-ворам на оказание услуг опла-чивался труд тренеров спортив-ных секций при верхнесалдин-ских школах, на это было потра-чено более 600 тысяч рублей. Секции самбо для поездки на соревнования в Екатеринбург, Верхнюю Пышму, Богданович, Ирбит ВСМПО предоставляло транспорт. Традиционно кор-порация помогает Верхней Сал-де с финансированием кадет-ских школ – № 17 и № 9. День-ги идут на дополнительное пи-тание, стирку белья, транспорт-ные услуги, участие кадетов в Вахте памяти, Школе безопас-ности. Сумма годовой поддерж-ки на каждую школу-интернат составляет около миллиона ру-блей. Предприятие понимает, что новые достижения и откры-тия в мире невозможны без ма-териальной поддержки. В шко-лах учатся ребята, которые в бу-дущем придут к нам работать, а значит, помогать им мы долж-ны начать как можно раньше. Совсем скоро предприятий, которые смогут считать себя шефами, станет больше. В шко-лах этого часа ждут с нетерпе-нием.

Шефам  ищут местоСоставлен реестр школ,  где пока нет  социальных партнёров

дети должны стать частыми гостями производственников
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высокотехнологич-
ное оборудование 
– свидетельство 
позитивных  
перемен  
в медицине
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 протокол
«Балтика» (Калининград) – «урал» (свердловская область) – 

2:2 (1:1).
голы: 0:1 — Данцев (9), 1:1 — Стоцкий (23), 1:2 — Шатов (90), 

2:2 — Попов (90+2).
«Балтика»: Колинько, Попов, Романович, Крючков, Лапин, Пло-

па (Блуднов, 72), Кузнецов, Стоцкий (Козлов, 46), Сысуев, Зюзин 
(Шубладзе, 76), Гонежуков (Роденков, 61).

«урал»: Кот, Кацалапов, Новиков, Тумасян, Дранников, Шатов 
(Ятченко, 90), Семакин, Бочков (Дмитриев, 89), Данцев (Сафрони-
ди, 74), Петрович, Заболотный (Сикимич, 66).

Статистика показывает, что именно в летний период происходит 
всплеск случаев электротравматизма, вызванный грубыми на-
рушениями правил электробезопасности. Каждый третий из этих 
случаев с летальным исходом. Кто в зоне риска? Об этом в нашем 
материале.

Первая груППа риСКа – дети
Помните, что нам, взрослым, необходимо предупреждать детей об 

опасности поражения электрическим током с раннего возраста и строго 
запрещать им влезать на опоры воздушных линий, проникать на террито-
рию подстанций, в трансформаторные подстанции и распределительные 
пункты, в технические подполья жилых домов, где расположены комму-
никации. Напомните детям, что 

нельзя набрасывать на провода проволоку и другие 
предметы, разбивать изоляторы, открывать электрощи-
ты. Смертельно опасно не только прикасаться, но даже 
подходить ближе чем на восемь метров, к оборванному 
проводу линии электропередачи. 

По результатам расследований несчастных случаев можно сделать 
вывод, что те бесшабашные ребята, которые попадают под напряжение, 
лишены заботы и внимания своих родителей. Мамы и папы, будьте вни-
мательны к своим детям! 

15 мая этого года пострадал 13-летний учащийся школы № 
1 города Богдановича виктор Б. в посёлке Прищаново двое 
подростков, одним из которых был виктор, сорвали петли на 
двери второго этажа трансформаторной подстанции и, «из 
любопытства и  желания проверить, нет ли металлолома», 
проникли в распределительное устройство 10 киловольт. Здесь 
произошла трагедия. При приближении к токоведущим частям 
виктор получил электротравму и через проём прохода шин-
ного моста, который расположен  в полу, упал вниз головой 
в отсек трансформатора, расположенный на 1 этаже. второй 
подросток испугался и убежал, не сообщив никому о случив-
шемся. Пострадавший мальчик был обнаружен электромон-
тёрами оперативно-выездной бригады, приехавшей выяснить 
причину отсутствия электроэнергии в посёлке Прищаново, и 
доставлен в машине скорой помощи в больницу г. Богдановича 
в тяжелом состоянии.

втОрая груППа риСКа – рыБаКи
Рыбалка – приятное увлечение. Но из-за халатного отношения ры-

баков к собственной безопасности данное хобби может стать роковым. 
Следует помнить, что, выезжая на природу, также необходимо соблюдать 
элементарные правила электробезопасности. Выбирая место для рыбалки, 
нужно помнить о том, что 

рыбная ловля категорически 
запрещена вблизи энергообъектов!

в июне 2011 года рано утром житель города ревда Сергей П. 
1982 года рождения со своим другом ловил рыбу на берегу реки 
в охранной зоне воздушной линии электропередачи 110 кв. При 
ловле рыбы телескопической пластиковой удочкой Сергей при-
близился на недопустимое расстояние к проводам линии электро-
передачи и был поражен электрическим током. 

Стоит отметить, что большая часть рыбаков в качестве снастей для 
рыбалки использует телескопическое углепластиковое удилище, которое 
является хорошим проводником электричества. Как показывает практика, 
совсем не обязательно прикасаться удочкой к проводам линии электропе-
редачи. Достаточно всего лишь приблизиться к объекту, находящемуся под 
напряжением на недопустимое расстояние, и произойдет непоправимое.

Энергетики филиала «МРСК Урала» – «Свердловэнерго» 
предупреждают об опасности воздействия электрического тока 
и напоминают о необходимости соблюдения правил проведения 
различных работ в охранных зонах высоковольтных линий электро-
передачи. 

в третьей ЗОне риСКа – вОдители КруПнОгаБаритнОй 
ПОгруЗОчнОй и БОльшегруЗнОй техниКи

Руководителям предприятий, занимающихся различными строительны-
ми, погрузочными работами и лесозаготовкой, стоит помнить, что любые 
виды работ в охранных зонах линий электропередачи должны произво-
диться по согласованию с энергетиками. На сегодня существует масса 
трагических примеров, когда несогласованные действия в охранной зоне 
ЛЭП, привели к тяжелым последствиям – смерти рабочих, производящих 
данные виды работ.

в апреле этого года бригада лесорубов проводила заготов-
ку древесины в охранной зоне линии электропередачи 35 кв. 
Один из членов бригады 1963 года рождения, находящийся в 
состоянии алкогольного опьянения, принял решение спилить 
сосну, имеющую наклон в сторону линии электропередачи. 
Спиленное дерево упало на провода. При попытке убрать спи-
ленное дерево с проводов мужчина был смертельно поражён 
электрическим током.

Правилами установления охранных зон объектов электросетевого 
хозяйства и особых условий использования земельных участков, рас-
положенных в границах таких зон,  действующими на всей территории 
Российской Федерации, установлены минимально допустимые расстоя-
ния от электрических сетей до зданий и сооружений, так называемые, 
охранные зоны. Например, для воздушных линий электропередачи 
(ЛЭП) классом напряжения 35 кВ минимально допустимое расстояние по 
обе стороны ЛЭП (от проекции на землю крайних проводов) составляет 
15 метров, для воздушных линий 110 кВ – 20 метров, для 220 кВ – 25 
метров. Несанкционированные работы в охранной зоне ЛЭП приводят к 
очень серьёзным последствиям: тяжелым травмам, а зачастую и смерти 
незадачливых работников.

линии электропередачи – источник повышенной 
опасности. в охранных зонах лЭП запрещается про-
изводить работы ударными механизмами, заниматься 
несанкционированной лесозаготовкой, осуществлять 
погрузочные работы крупногабаритной техникой, скла-
дировать материалы массой свыше 5 тонн, производить 

сброс и слив едких и коррозионных веществ и горюче-смазочных 
материалов (в охранных зонах подземных кабельных линий электро-
передачи), складировать или размещать хранилища любых, в том 
числе горюче-смазочных материалов. 

Энергетики ОАО «МРСК Урала» еще раз призывают к более вниматель-
ному и осторожному обращению с энергоустановками и электроприбо-
рами. Будьте бдительны, не нарушайте требования элементарных правил 
электробезопасности, ведь статистика показывает, что электротравмы 
составляют около 30 % общего числа всех травм и по частоте смертельных 
исходов в 15 – 16 раз превосходят другие виды травм – почти треть по-
павших под напряжение погибает из-за тяжелых, несовместимых с жизнью 
поражений внутренних органов. Стоит задуматься об этом.

Смерть по собственной 
неосторожности!

Алексей КУРОШ
В третьем матче подряд 
чемпионата Футболь-
ной национальной лиги 
«Урал» пропустил на по-
следних минутах. И если 
гол «Химок» при счёте 
5:1 в нашу пользу ни на 
что не повлиял, то мет-
кие удары воронежца 
Шишелова и калинин-
градца Попова лишили 
нашу команду четырёх 
очков. Игра для «Урала» нача-лась как нельзя лучше. Уже на девятой минуте заметно выделяющийся в последних матчах Шатов промчался по правому флангу и сделал пас на дальний угол вратарской, где открылся Данцев. Голки-пер «Балтики», а по совмести-тельству и сборной Латвии, Колинько ухитрился удар Данцева в упор отразить, но... уже за линией ворот. Вели в счёте наши недол-го. В середине тайма Зюзин завершил свой проход наве-сом на дальний угол, и Стоц-кий при попустительстве на-шего защитника, по сути, без помех головой переправил мяч в сетку. До перерыва не-которое территориальное преимущество у калинин-градцев было, но не то что в голы – в моменты оно не во-площалось.А вот после перерыва «Балтика» могла выйти впе-рёд не раз. Но, на беду хозяев, завершать атаки всякий раз доводилось крайне неудачли-вому в этот вечер Роденкову. «Урал» может записать себе в актив разве что проход Ша-това и неплохой удар с линии штрафной – мяч пролетел ря-дом со штангой.Казалось уже, что матч за-вершится вничью, когда всё тот же Шатов за счёт индиви-дуальных усилий протащил мяч в штрафную и точно про-бил в угол. Игра, даже ничья в которой выглядела бы да-леко не худшим для «Урала» вариантом, неожиданно пре-вращалась в победную. Но не превратилась. Играть остава-лось компенсированные су-дьёй три минуты, но этого времени хозяевам хватило, чтобы отыграться: после на-веса Романовича со штраф-ного Попов переправил мяч в сетку.В третьем матче подряд «Урал» пропускает на послед-них минутах. И если гол «Хи-мок» при счёте 5:1 в нашу пользу ни на что не повлиял, 

«Урал» едва не выиграл.  Но мог вполне и проигратьВ конце матча в Калининграде зрителей бросало  то в жар, то в холод

то меткие удары воронежца Шишелова и калининградца Попова лишили нашу коман-ду четырёх очков. 
Юрий МаТВееВ, главный 

тренер «Урала»: –Матч прошёл в обоюдо-острой борьбе. У «Балтики» было больше моментов. А мы реализовали те, что создали. 

Хозяева очень хорошо двига-лись все 90 минут и застави-ли играть «Урал» в несвой-ственный нам футбол. Хотя я ещё буду разбираться, почему так действовала наша линия обороны.
евгений ПеРеВеРТайло, 

главный тренер «Балтики»:–Игра получилась увле-

кательной. К сожалению, мы опять пропустили бы-стрый гол. Но затем пере-строились, а по ходу второ-го тайма, заменяя подустав-ших игроков, старались уси-лить атаку. Второй гол в во-рота «Урала» – верх справед-ливости.
Положение лидеров: «Алания» – 45 очков (по-сле 23 матчей), «Нижний Новгород» –  44 (24), «Мордовия» –  44 (24), «Енисей» – 41 (23), «Сибирь» – 40 (24), «Урал» – 40 (24), «КамАЗ» – 40 (24).
Завтра «Урал» встреча-

ется в Москве с «Торпедо», 
занимающим десятое место 
(33 очка в 24 матчах).

Ирина МАТВЕЕВА
оригинальные лито-
графии Марка Шагала 
до конца недели можно 
увидеть в Нижней Туре. 
Музейщики обещают: 
«Будем работать до по-
следнего посетителя».«Почва, в которой были корни моего искусства, – Ви-тебск. Но моё искусство нуж-далось в Париже, как дерево в воде», – говорил сам Марк Захарович. В ХХI веке «его ис-кусство» вновь покоряет Рос-сию. Причём те её сокровен-ные уголки, где встреча с ве-ликим художником XX века, мягко говоря, удивляет. Вы-ставка «Библейские образы Марка Шагала» – двадцать четыре редких гравюры. В музейных коллекциях Рос-сии эта графическая серия не представлена: цветные лито-графии –  собственность кол-лекционера из Германии Ири-ны Стежка.Напитавшись француз-ской авангардной вольни-цей, обогатившись на роди-не бессмертной «Прогулкой», погрузившись за рубежом в религиозные образы, во-лею судьбы сегодня «его ис-кусство» оказалось в неболь-шом уральском городке. Со-вершенно не случайно. Не ря-довое (не только для Нижней Туры, но и для всего региона) событие стало возможным благодаря программе «Терри-тория культуры Росатома». «Библейские образы Мар-ка Шагала», как и многие дру-гие выставки, в рамках этой программы «путешествуют» исключительно по городам «закрытого» типа. В Сверд-ловской области Шагала при-нимал Лесной. Оттуда «Би-блейские образы» должны были отправиться в ЗАТО Се-верск. Однако для Нижнету-ринского исторического му-зея было сделано исключе-ние. Впервые в России за всё время существования про-граммы. Всего на несколько дней. Ради этих дней музей вёл переговоры с устроителя-ми выставки полгода.Двадцать четыре гра-вюры на религиозную те-му представляют период в творчестве Шагала, когда он увлёкся древними текстами. 

В поисках вдохновения в на-чале 1930-х художник совер-шил паломничество: Сирия, Египет, Палестина. В 1956-м (когда Шагал открыл для се-бя цветную литографию) ро-дилась серия «Библейские сюжеты». Оригинальные ли-тографии, представленные в Нижней Туре, – иллюстрации к библейским сюжетам, вы-разительные комментарии к ним, каталоги и календари – позволяют создать атмосферу для лучшего понимания твор-чества одного из самых зна-менитых художников ХХ века. Непонятный многим и обожа-емый многими, Марк Шагал прикасается к душе каждого как художник, как поэт и пи-сатель. Темы вечные: жизнь и смерть, вера и верность, лю-бовь и творчество. –  Благодаря программе «Территория культуры» мы можем прикоснуться к ше-деврам мирового искусства. Сегодня нам выпала уникаль-ная возможность увидеть ра-боты Марка Шагала. Это ред-кий  шанс для уральцев по-знакомиться с великими тво-рениями. Подобные выставки доступны немногим городам. Хотелось бы верить, впере-ди ещё много удивительных встреч с прекрасным, – выра-зил надежду заместитель гла-вы Нижнетуринского город-ского округа по социальным вопросам Владимир Головин. Надежды должны оправ-даться. Предварительная до-говорённость нижнетурин-ского музея и организато-ров большой культурной про-граммы существует. Однако сроки и содержание следую-щей экспозиции – всегда нео-жиданность даже для музеев-участников «Территории культуры Росатома». А пока......Во время работы выстав-ки в Лесном зародился проект – «Шаг к Шагалу». Цель – фор-мирование коллекции впечат-лений людей, увидевших ра-боты Марка Шагала. Каждый человек, побывавший на вы-ставке, может принести в му-зей рисунки, эссе, стихи – лю-бые творческие работы, на-веянные экспозицией. Ниж-нетуринцы уже присоедини-лись к этому проекту. И, воз-можно, вскоре  музей сделает ещё один «Шаг к Шагалу».

Шаг к ШагалуВ Нижнетуринском  историческом музее –  работы  великого модерниста
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«автомобилист»  
начал с поражения
В своём стартовом матче на турнире «Камен-
ный цветок» в екатеринбурге «автомобилист» про-
играл новосибирской «сибири» – 1:2.

Состав нашей команды выглядел так: Лоба-
нов; Соколов – Костючёнок, Давыдов – Чурляев, 
Логинов –  Селуянов, Ступин – Степанов; Субботин 
– Бушуев –  Дроздецкий, Рычагов – Огородников 
– Цыганов, Крутов –  малыхин – антропов, Казио-
нов – В.Стрельцов –  а.Стрельцов.

Заметно выделялась первая пятёрка, в кото-
рой собраны наиболее опытные и именитые хок-
кеисты. Но и ей удалось распечатать ворота ав-
стрийского голкипера «Сибири» Брюклера, лишь 
играя в формате «пять на три». Произошло это 
уже в середине третьего периода при счёте 0:2. 
Сразу после первого перерыва счёт открыл фин-
ский форвард гостей Лехтеря, а в начале заклю-
чительной 20-минутки он же вместе с форвардом 
российской сборной Тарасенко поучаствовал в от-
личной комбинации, в результате которой перед 
пустыми воротами оказался швед Энлунд. 

По регламенту турнира, независимо от исхода 
матча, после его окончания команды выполняют 
штрафные броски. и вот здесь «автомобилист» 
взял своеобразный реванш: Огородников и Дроз-
децкий  очень красиво обыграли Брюклера. а вот 
Лехтере и Тарасенко перехитрить нашего голкипе-
ра Лобанова не удалось.

В тот же день омский «авангард» взял верх 
над «Барысом» из астаны – 3:1.

алексей слаВин
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литография Марка Шагала «Бог и ева»

6Культпоход

Живописцы отметили  
20-летие независимости 
Кыргызстана 
К дню независимости соседней страны, празд-
нуемому сегодня, в екатеринбургском ЦК «урал» 
приурочили выставку мэтра киргизской живо-
писи асана турсункулова, молодого сансызбе-
ка Мирзираимова  и россиянки надежды руси-
новой.

От  Турсункулова – башни и мавзолеи, серии 
портретов знаменитостей и полотна на тему на-
ционального эпоса «манас». В картинах мирзи-
раимова   лихие трубачи-джигиты соседствуют 
с колоритными аксакалами. В   пейзажах ураль-
ской художницы Надежды Русиновой, побывав-
шей с группой альпинистов в ущелье Дугобы, – 
восхищение природой Ферганской долины. Не-
сколько картин экспозиции выставят и в 149-й 
школе, где учится много киргизских детей.

лидия арКадьеВа

За весь первый 
круг олег Шатов 
забил два гола, а 
за четыре матча 
второго — уже три

Шведский защитник «сибири» давид петрашек останавливает 
форварда «автомобилиста» александра антропова
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графика Шагала вызвала у нижнетуринцев живейший интерес


